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КХЛ как организация 
  

Глава КХЛ заявил о решении стратегических задач с помощью потолка 
зарплат (РБК Спорт (sportrbc.ru)) 
Благодаря "жесткому" потолку зарплат КХЛ будет идти по пути уменьшения доли 
госфинансирования в бюджетах клубов, повышения уровня конкуренции среди 
команд и рассредоточения сильных игроков между ними, заявил РБК президент 
лиги Алексей Морозов.  

перейти к статье 

Морозов о потолке зарплат в КХЛ: "Конкурировать будут не только 
хоккеисты, но и менеджеры клубов" (Sports.ru) 
Президент КХЛ Алексей Морозов прокомментировал введение жесткого потолка 
зарплат в лиге. 

перейти к статье 

5 за 200: рекомендуем клубам траты под потолком по образцу НХЛ 
(Allhockey.ru/forum/blog) 
История вершится на наших глазах: на днях КХЛ сделала шаг к конкурентному 
чемпионату и утвердила потолок зарплат в 900 миллионов рублей. Надеемся, 
что летом решение не будет повторно вынесено на голосование и изменено "в 
интересах сборной". 

перейти к статье 

Матч "Витязь" - СКА - пятый по продолжительности в истории КХЛ (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
Четвертый матч первого раунда Кубка Гагарина "Витязь" - СКА (2:3) стал пятым 
по продолжительности в истории КХЛ. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 

 
"Авангард" сравнивает счет, СКА проходит дальше. Итоги седьмого дня 
плей-офф КХЛ (Allhockey (allhockey.ru)) 
"Авангард" сравнял счет в серии, "Барыс" увеличил свое преимущество, 
"Локомотив" вернулся в игру, а СКА первым вышел во второй раунд.  

перейти к статье 

"Витязь" ушел в отпуск. После 113 минут и 30 секунд в четвертом матче 
(Советский спорт) 
Обзор матчей плей-офф в субботу от "Советского спорта".  
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СКА потребовалось четыре матча, чтобы обыграть "Витязь" (Р-Спорт) 



 

 

Хоккеисты петербургского СКА обыграли подмосковный "Витязь" в 
четвертьфинале Западной конференции Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) 
и вышли во второй раунд плей-офф КХЛ. 
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СКА мучился со скромным "Витязем" 5 с половиной периодов. До 
рекорда КХЛ не хватило 29 минут (Sport24.ru) 
В первом раунде СКА в соперники достался "Витязь", которого в хоккейных кругах 
называют неофициальным фарм-клубом армейцев.  
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"Витязь" сломался еще в октябре. Пять причин, почему Подольск 
вылетел из Кубка Гагарина (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Обозреватель "Матч ТВ" провожает из плей-офф славные команды, которые 
туда пробились. Первым из розыгрыша Кубка Гагарина вылетел подмосковный 
"Витязь". Мы называем пять причин, почему это произошло.  

перейти к статье 

Кудашов: СКА ожидал, что каждый матч серии плей-офф КХЛ с "Витязем" 
будет упорным (ТАСС) 
Клуб из Петербурга переиграл команду из Подольска в третьем овертайме 
четвертого матча серии и вышел в следующий раунд плей-офф. 
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Кравец - об уходе Аалтонена и Самонова: наверное, когда-нибудь вы 
узнаете правду (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Витязя" Михаил Кравец подвел итоги проигранной серии со 
СКА. 
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Михаил Кравец продолжит работу на посту главного тренера "Витязя" (Р-
Спорт) 
Михаил Кравец продолжит работу на посту главного тренера "Витязя", сообщил 
РИА Новости президент подмосковного хоккейного клуба Михаил Головков. 
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Тренер "Витязя" Кравец: хоккеисты выполнили задачу на сезон (ТАСС) 
Подмосковный клуб в первом раунде плей-офф КХЛ уступил петербургскому 
СКА со счетом 0-4 в серии. 
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"Авангард" мощно вернулся в серию, а звену Умарка очень не хватает 
поддержки (Sports.ru/tribuna) 
Плей-офф тащат Восток и Знарок.  
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"Авангард" жестко поставил "Салават" на место. После крутого камбэка 
Уфа получила 0:5 за 2 периода (Sport24.ru) 
Команда Хартли в игре! 
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Тренер "Салавата": не смогли вернуться в игру в матче с "Авангардом" (Р-
Спорт) 



 

 

Хоккеисты "Салавата Юлаева" старались и не опускали рук, но не смогли 
вернуться в игру в четвертом матче серии первого раунда плей-офф КХЛ с 
омским "Авангардом", сказал главный тренер уфимского клуба Николай Цулыгин. 

перейти к статье 

"Локомотив" впервые победил в плей-офф. Сможет ли Ярославль 
устроить сенсацию и отыграться с 0-3? (Sport24.ru) 
В истории КХЛ такое удалось лишь раз СКА.  
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У "Магнитки" почти нет моментов в серии с "Барысом": она не может 
больше вывозить на мастерстве и таланте (Sports.ru/tribuna) 
Кто-то вынужден возить шайбу в позиционной атаке, к которой совершенно не 
привык, а кто-то, как "Барыс", запутывает соперника сменой лица. 
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Гудачек не нужен Спартаку (Sports.ru/tribuna) 
Вратари вечная проблема Спартака после годового перерыва.  
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Обзор дня: Вратарь, так и не ставший звездой в КХЛ, все равно уехал в 
Америку (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  
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КХЛ: судейство 
 

Департамент судейства разъясняет эпизоды матчей 7 марта 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Департамент судейства КХЛ разъясняет эпизоды матчей игрового дня.  
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СДК 
 

КХЛ оштрафовала нападающего "Салавата" Жаркова, который пнул 
соперника коньком (Чемпионат.com) 
Спортивно-дисциплинарный комитет рассмотрел эпизод, который произошел на 
26-й минуте третьего матча серии плей-офф Кубка Гагарина "Салават Юлаев" - 
"Авангард".  
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Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Регулярный чемпионат Париматч МХЛ: итоги (Молодежная хоккейная лига 
(mhl.khl.ru)) 
7 марта завершился первый этап Париматч Чемпионата Молодежной хоккейной 
лиги - Первенства России по хоккею среди юниоров до 21 года сезона 2019/2020. 
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Федерация хоккея России 
 

"Красная Машина" пришла в Высшую лигу, но не в Новокузнецк (Sport-
42.ru) 
Федерация хоккея России продолжает продвигать и внедрять в хоккейные школы 
Национальную программу подготовки хоккеистов "Красная Машина".  
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Другие Лиги 
 

Максим Третьяк о КХЛ: "Раз не закрепился, значит, надо работать еще 
лучше" (Sports.ru) 
Вратарь "Звезды" Максим Третьяк рассказал о своем опыте выступлений в КХЛ.  
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Разное 
 

Герман Грач: "Однажды я спас чемпионский кубок "Салавата Юлаева" 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Гостем традиционной рубрики VIP-болельщик стал один из ведущих российских 
исполнителей шансона Герман Грач. 
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ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Глава КХЛ заявил о решении стратегических задач с помощью потолка 
зарплат (РБК Спорт (sportrbc.ru), Москва, 7 марта 2020) 
Благодаря "жесткому" потолку зарплат КХЛ будет идти по пути уменьшения доли 
госфинансирования в бюджетах клубов, повышения уровня конкуренции среди 
команд и рассредоточения сильных игроков между ними, заявил РБК президент 
лиги Алексей Морозов  
Введение "жесткого" потолка зарплат в Континентальной хоккейной лиге (КХЛ) 
поможет организации в решении стратегических задач. Об этом РБК заявил 
президент лиги Алексей Морозов. 
27 февраля совет директоров КХЛ утвердил изменения в регламенте в части 
регулирования потолка зарплат, решение о введении которого было принято 4 
июля 2018 года. В следующем сезоне он составит 900 млн руб. 
По словам Морозова, "жесткий" потолок зарплат даст КХЛ возможность решать 
стратегические задачи. В их число входят: уменьшение доли государственного 
финансирования клубов и создание конкурентной среды. Основной целью 
ограничения платежных ведомостей собеседник назвал выравнивание 
зарплатных бюджетов, рассредоточение сильных игроков по разных командам. 
"Уверены, что конкуренция в лиге станет выше, причем конкурировать будут не 
только сами хоккеисты, но и менеджеры клубов, чтобы доказать свою 
эффективность при комплектовании команд", - сказал Морозов. 
Президент лиги отметил, что результаты ввода "жесткого" потолка зарплат 
видны уже сейчас. "Многие клубы стали к нему готовиться - регулярный 
чемпионат получился боевым", - пояснил он. "Лига будет развиваться по ранее 
разработанной и утвержденной стратегии, принципы, заложенные в ней, я 
полностью поддерживаю и разделяю", - добавил глава организации. 
Ранее РБК писал о том, что 900 млн руб. - не итоговая сумма, которую клубы 
смогут тратить на зарплаты игроков. Нюансы регламенты позволят им иметь 
зарплатный фонд в 1,26 млрд руб. и более. 
По словам президента КХЛ, подобные смягчения направлены на мотивирование 
самих хоккеистов в части бонусов. "Хоккеисту никто не может гарантировать эти 
деньги, но ты можешь их получить, если стараешься и добиваешься спортивных 
результатов. Исключение из-под потолка игроков до 21 года, это сообщение 
молодым хоккеистам, что они получат свой шанс, а сами клубы поймут, что стоит 
доверять своей молодежи", - заявил Морозов. 
"Жизнь не стоит на месте, мы будем совместно с клубами анализировать 
ситуацию", - ответил капитан сборной России на победных чемпионатах мира 
2008 и 2009 годов на вопрос, могут ли в будущем быть убраны пункты, 
позволяющие клубам выходить за рамки 900 млн руб. 
Морозов уточнил, что в рабочую группу по потолку зарплат входили 
представители 21 клуба КХЛ из 24-х. "Руководители сами предлагали идеи, как 
сделать эту систему лучше и эффективнее", - сказал глава КХЛ. 
Потолок зарплат существовал в КХЛ с первого сезона, но все годы являлся 
"мягким". Например, в текущем сезоне максимальный разрешенный фонд 
заработной платы равен 800 млн руб., однако клубы могут его превысить, 
заплатив налог в 30% от суммы превышения.  

https://sportrbc.ru/news/5e626ea39a7947641857239e 
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• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

Морозов о потолке зарплат в КХЛ: "Конкурировать будут не только 
хоккеисты, но и менеджеры клубов" (Sports.ru, Москва, 7 марта 2020) 
Президент КХЛ Алексей Морозов прокомментировал введение жесткого потолка 
зарплат в лиге. 
Напомним, потолок зарплат в размере 900 млн рублей начнет действовать со 
следующего сезона. Ранее ФХР просила увеличить потолок до 1,3 миллиарда 
рублей в интересах сборной России. 
"Уверены, что конкуренция в лиге станет выше, причем конкурировать будут не 
только сами хоккеисты, но и менеджеры клубов, чтобы доказать свою 
эффективность при комплектовании команд. 
Лига будет развиваться по ранее разработанной и утвержденной стратегии, 
принципы, заложенные в ней, я полностью поддерживаю и разделяю. 
Бонусы? Хоккеисту никто не может гарантировать эти деньги, но ты можешь их 
получить, если стараешься и добиваешься спортивных результатов. Исключение 
из-под потолка игроков до 21 года - это сообщение молодым хоккеистам, что они 
получат свой шанс, а сами клубы поймут, что стоит доверять своей молодежи", - 
сказал Морозов. 

https://www.sports.ru/hockey/1084025781.html 
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• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 7 марта 2020 

• Чемпионат.com, Москва, 7 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

5 за 200: рекомендуем клубам траты под потолком по образцу НХЛ 
(Allhockey.ru/forum/blog, Москва, 7 марта 2020) 
История вершится на наших глазах: на днях КХЛ сделала шаг к конкурентному 
чемпионату и утвердила потолок зарплат в 900 миллионов рублей. Надеемся, 
что летом решение не будет повторно вынесено на голосование и изменено "в 
интересах сборной". 
Главный из явных противников потолка - ФХР - каждую неделю придумывает все 
новые аргументы, почему не видать нам больше побед на ЧМ и ОИ, если КХЛ 
ограничит зарплаты 900 миллионами рублей. Например, комментарий 
Владислава Третьяка от середины февраля: "от этого пострадает сборная, 
поскольку произойдет размазывание хоккеистов по разным клубам, и мы не 
найдем те звенья, которые бы играли на Олимпиадах и чемпионатах мира". 
Серьезно? Нам для победы обязательно нужны готовые клубные связки? 
Молчим уже о том, что в начале апреля всех маломальских кандидатов из КХЛ 
отправляют на сборы, где "закладывают физику" и "наигрывают звенья". Почему 
тогда канадцы, американцы, чехи, финны, шведы приезжают чуть ли не накануне 
первого матча и выступают лучше нас? Один из самых свежих примеров - 
прошлогодний ЧМ, когда Давид Крейчи и Давид Пастрняк из "Бостона" сразу 
после перелета вышли в первом звене сборной Чехии на игру с Россией и 
набрали на двоих 7 очков. Причем в "Брюинз" они играли в разных тройках.  
Владислав Александрович, Вы буквально заявляете, что россияне из КХЛ 
настолько уступают в мастерстве парням из НХЛ, что неспособны играть "с 
листа" даже с крутыми партнерами.  
Оставим это утверждение на совести (номинального) главы ФХР. Интересует 
другое: а действительно ли мы лишимся клубных связок? Да, клубы КХЛ не 

https://allhockey.ru/news/show/380459-Prezident_KHL_Morozov_konkurenciya_v_lige_stanet_vyshe
https://www.sports.ru/hockey/1084025781.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/252745
https://www.championat.com/hockey/news-3989677-morozov---o-potolke-zarplat-konkurirovat-budut-ne-tolko-hokkeisty-no-i-menedzhery.html


 

 

смогут держать одновременно звено олимпийских чемпионов, звено чемпионов 
мира, шестерку дорогих легионеров и два звена ротации, заваленных абсолютно 
нерыночными зарплатами. Но это не значит, что 900 миллионов не хватит, чтобы 
прикупить пятерку игроков сборной России, а на оставшиеся деньги дособрать 
команду-контендера.  
Давайте посмотрим на опыт НХЛ и изучим, сколько каждый клуб тратит на 
пятерку самых дорогостоящих полевых игроков. Не учитываем тех, кто находится 
в списке долгосрочно травмированных и, соответственно, на чье место при 
необходимости были приобретены замены. Возьмем данные, предоставляемые 
сайтом https://www.spotrac.com/. 
Меньше всех, 30% от суммы потолка (а он в НХЛ составляет $81,5 млн), на "топ-
5" по зарплатам тратит "Детройт". Это Дилан Ларкин, Франс Нильсен, Дэнни 
Декейсер, Джастин Абделькадер, Даррен Хелм.  
Больше всех, 55%, у "Торонто": Остон Мэттьюс, Джон Таварес, Митч Марнер, 
Вильям Нюландер и Джейк Маззин обходятся недешево.  
Большинство команд, претендующих в этом сезоне на Кубок Стэнли, тратят на 
пятерку полевых лидеров 45-48%. Это "Тампа", "Даллас", "Вашингтон", 
"Эдмонтон", "Питтсбург", "Филадельфия". И что, у кого из них плохой состав? У 
всех есть и звезды, и мастера им в помощь, и середняки для глубины. 
Если переложить эти цифры на КХЛ и 900 миллионов рублей, то получится: 45% 
от потолка - это 405 миллионов рублей; 48% - это 432 миллиона. Так неужели 
этого не хватит, чтобы содержать целую пятерку полевых игроков уровня 
сборной России, если дать им рыночную зарплату, а не заваливать деньгами? 
Снова обратимся к примеру НХЛ и к "Тампе", "Далласу", "Вашингтону", 
"Эдмонтону", "Питтсбургу", "Филадельфии", которые представляются образцом 
распределения трат.  
На главную звезду они в среднем тратят 12% от потолка. 10,5% - на второго в 
списке самых дорогих полевых хоккеистов команды. 8,8% - на третьего. И 7-8% - 
на четвертого и пятого. 
В пересчете для КХЛ это будет выглядеть так: 108 миллионов рублей; 94,5 
миллиона рублей; почти 80 миллионов рублей; 63-72 миллиона рублей. 
Теперь обратимся к опубликованному осенью рейтингу зарплат (учитываем 
только нападающих и защитников). За 100 и более миллионов рублей играют: 
Мозякин, Зарипов, Антипин, Шипачев, Шалунов, Григоренко, Дацюк, Киселевич. 
Кто из них реально стоит таких денег (мог бы претендовать на аналогичную 
сумму на руки в НХЛ)? Только Шипачев, Григоренко и, возможно, Киселевич. 
Шалунов - 90 миллионов, как максимум. 
В 90-100 миллионов рублей оценили свою игру Кулемин, Локтионов, Яковлев, 
Емелин, Нестеров, Слепышев. Последние трое заслуживают своих денег, а про 
первых еще долго будут напоминать Геннадию Величкину.  
За 80-85 миллионов выходят на лед Калинин, Широков, Капризов. Первые двое 
оценены, будем считать, по достоинству. "Золотой мальчик" российского хоккея, 
конечно, стоит больше. Но сколько именно? В НХЛ он, при выполнении 
всевозможных бонусов, может заработать примерно $3,7 миллиона. После 
вычета налогов на руках останется примерно 150 миллионов рублей. То есть 
клуб КХЛ может дать Кириллу больше, даже если предложит 130 миллионов 
оклада + 20 миллионов индивидуальных бонусов (эту сумму можно вывести за 
потолок) + бонусы за достижение командных и личных результатов в рамках Лиги 
(их тоже можно вывести за потолок). 
75 миллионов рублей платят ярославскому Ткачеву, Ожиганову и Плотникову. 
По 70 миллионов -Войнову, Голышеву, Барабанову, Кагарлицкому, Кетову, 



 

 

питерскому Ткачеву, Токранову, Хафизуллину, Якупову, Телегину. Примем, что 
это их рыночная цена (хотя насчет некоторых игроков есть сомнения). 
Других россиян-претендентов на 70 миллионов за сезон нет и не предвидится. 
В итоге толстосумы из КХЛ имеют хороший выбор: 
- За 100-110 миллионов рублей подписать любого из четверки Шипачев-
Григоренко-Киселевич-Капризов. Вадиму с Кириллом можно дать и больше и 
чуть ужаться далее, с чем проблем не будет в силу дефицита игроков. 
- За 90-100 миллионов рублей взять или Шалунова, или Емелина, или Нестерова, 
или Слепышева. 
- За 80-85 приобрести Калинина или Широкова. 
- За 65-75 миллионов рублей каждому взять любую пару из оставшихся 13 
мастеров.  
Наличие такой пятерки гарантирует одно убойное звено или два очень-очень 
мощных. Достаточно для победы в конкурентной Лиге (на примере НХЛ), если не 
ошибиться с остальными хоккеистами. 
При таком подходе у клуба будет 450-500 миллионов рублей, чтобы завершить 
формирование состава. Около 10% от потолка "съедят" вратари (как показывает 
НХЛ, можно дать и больше, но только победы эта стратегия не приносит, какими 
бы звездами они ни были). Остается 360-410 миллионов рублей. Хватит? 
Вполне! Даже если не совсем не подключать молодежь до 21 года (чья зарплата 
в потолке не учитывается). По 40 миллионов за сезон взять пятерку хоккеистов, 
которые могут претендовать на минимальный контракт в НХЛ. И еще 15 человек 
- по 10-15 миллионов. И им придется согласиться, потому что в НХЛ они 
невостребованы, а в Европе не заработают "чистыми" даже такие деньги.  
Да, функционеры больше не смогут заманивать легионеров "золотыми горами". 
Хотя и за 40 миллионов рублей средненький европеец/североамериканец 
приедет играть в КХЛ. А вот заграничных звезд нужно будет включать в число 
пяти самых дорогих игроков команды. Но уж если берем в ведущее звено на 
большую зарплату легионера, то тогда давайте перестанем прикрываться 
интересами сборной России?  
Российским игрокам третьих-четвертых звеньев придется смириться с тем, что 
теперь даже на родине они стоят рыночных денег. Возможно, кто-то поедет в 
Европу за меньшую зарплату, кто-то завершит карьеру. Но чемпионат КХЛ от 
этого ничего не потеряет. Те, кто представляет ценность, в эту категорию не 
попадут и получат от 40 миллионов за сезон.  
И, знаете, очень хочется, чтобы с каждым годом таких ценных игроков 
становилось все больше.  

https://allhockey.ru/forum/blog/MostValuablePrimate/5_%D0%B7a_200_pe%C4%B8
o%D0%BCe%D0%BD%D0%B4ye%D0%BC_%C4%B8%D0%BBy6a%D0%BC_%D1
%82pa%D1%82%C6%85i_%CF%80o%D0%B4_%CF%80o%D1%82o%D0%BB%C
4%B8o%D0%BC_%CF%80o_o6pa%D0%B7%D1%86y_%D0%BDx%D0%BB_b-
25835_sid-2d2e9250cef8d51d355775a5554e4bab.html 

К заголовкам сообщений 

Матч "Витязь" - СКА - пятый по продолжительности в истории КХЛ (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 7 марта 2020) 
Четвертый матч первого раунда Кубка Гагарина "Витязь" - СКА (2:3) стал пятым 
по продолжительности в истории КХЛ. Игра длилась 113 минут 27 секунд, на 3 
секунды дольше, чем матч 2014 года "Торпедо" - "Салават Юлаев" (1:2).  
Самым долгим матчем в истории лиги остается игра ЦСКА - "Йокерит" (1:2), 
состоявшаяся 22 марта 2018 года. Команды провели на льду 142 минуты 9 сеунд. 

https://allhockey.ru/forum/blog/MostValuablePrimate/5_%D0%B7a_200_pe%C4%B8o%D0%BCe%D0%BD%D0%B4ye%D0%BC_%C4%B8%D0%BBy6a%D0%BC_%D1%82pa%D1%82%C6%85i_%CF%80o%D0%B4_%CF%80o%D1%82o%D0%BB%C4%B8o%D0%BC_%CF%80o_o6pa%D0%B7%D1%86y_%D0%BDx%D0%BB_b-25835_sid-2d2e9250cef8d51d355775a5554e4bab.html
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Также в пятерку продолжительных игр КХЛ входят встречи "Лев" - "Донбасс" (3:4, 
126 минут 14 секунд), "Северсталь" - "Локомотив" (3:2, 118 минут 48 секунд) и 
"Адмирал" - "Металлург" Мг (2:3, 116 минут 35 секунд). 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/match-vityaz-ska-pyatyy-po-
prodolzhitelnosti-v-istorii-khl-1650347/ 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

"Авангард" сравнивает счет, СКА проходит дальше. Итоги седьмого дня 
плей-офф КХЛ (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 марта 2020) 
"Авангард" сравнял счет в серии, "Барыс" увеличил свое преимущество, 
"Локомотив" вернулся в игру, а СКА первым вышел во второй раунд.  
"Салават Юлаев" - "Авангард" - 1:5  
После того, как уфимцы переломили ход серии и повели 2-1, в адрес команды 
посыпались хвалебные статьи. "Салават Юлаев" начали считать фаворитом 
серии, а Николая Цулыгина снова называть волшебником в плей-офф. Однако 
было ясно только то, что в этой серии пока ничего не ясно. И четвертый матч, 
когда все снова перевернулось вверх дном, это только подтвердил.  
Как и в прошлой игре, "Авангард" быстро повел 2:0. Сначала Алексей Потапов 
добил шайбу, предательски выскочившую из-под Юхи Метсолы. Три минуты 
спустя уже Кирилл Семенов воспользовался очередной паникой у ворот 
"Салавата Юлаева". Но по сценарию третьего матча, когда уфимцы сделали 
камбэк и добили соперника, эта игра не пошла. Наоборот, "Авангард" увеличил 
свое преимущество после реализации большинства от Коди Франсона. Дальше 
Алексей Емелин, не забивавший всю регулярку, забрасывает шайбы во второй 
встрече подряд, и Метсола отправился на скамейку запасных. Однако 
появившийся в воротах Андрей Кареев вскоре пропустил курьезный гол после 
наброса Семенова. Форвард "Авангарда", который сам удивился такой шайбе, 
оформил дубль, он набирает очки в пятой игре подряд с учетом регулярки.  
В прошлом, неудачном для себя матче, голкипер "Авангарда" Игорь Бобков был 
заменен после пяти пропущенных шайб. Однако после этого Боб Хартли не 
усомнился в своем первое номере и снова поставил голкипера с первых минут. 
И не прогадал - Бобков уверенно провел матч. Впрочем, неутомимые уфимские 
легионеры все-таки испортили ему "сухарик". Теему Хартикайнен снова забил, 
его результативная серия выросла до пяти матчей, а у Линуса Умарка, который 
отдал передачу, - до шести вместе с регуляркой.  
 Таким образом, "Авангард" сравнял счет в серии, которая не перестает удивлять 
и радовать.  
"Металлург" - "Барыс" - 0:2 
В Магнитогорске "Металлург" и "Барыс" играют скорее в выжидательный хоккей 
с малым количеством шайб и с боязнью ошибки, каждая из которых может стать 
фатальной. И снова главными действующими лицами серии становятся вратари 
команд Василий Кошечкин и Эдвард Паскуале.  
"Барыс" открыл счет за полминуты до первого перерыва, когда Антона Сагадеева 
забыли одного у левой штанги. "Металлург" смог перебросать соперника, 
создать много моментов, но забить так и не получилось. Лишь единожды в этой 
серии "Магнитка" забросила больше одной шайбы и так же только во второй игре 
реализовала большинство. Сейчас тоже наиграли только на "баранку". 
Соперник, в свою очередь, уверенно выглядел в обороне, а вратарь играл выше 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/match-vityaz-ska-pyatyy-po-prodolzhitelnosti-v-istorii-khl-1650347/
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всяких похвал. И на 56-й минуте Дастин Бойд уже поставил голевую точку, когда 
Кошечкину закрывала видимость практически вся пятерка его команды.  
 Так что Эдвард Паскуале провел второй матч в серии на ноль, на этот раз он 
отразил сразу 39 бросков. "Барыс" заработал третью победу и теперь 
отправляется домой в хорошем настроении. В плей-офф КХЛ-2012 "Металлург" 
отыгрывался у "Барыса" с 1-3 серии и победил в седьмой игре. Способна ли 
сейчас команда на такие подвиги? 
"Локомотив" - "Йокерит" - 4:3  
Серия против "Йокерита" превратилась для "Локомотива" в настоящий кошмар. 
После разгромов на выезде ярославцы и дома не смогли проявить себя, 
проиграв всухую. Поэтому, чтобы спастись от позора, оставался лишь один матч.  
Но сейчас, как в принципе и во всех остальных матчах, "Йокерит" смог открыть 
счет. В начале игры хозяева дважды не реализовали большинство, и расплата 
пришла за 12 секунд до перерыва, когда Марко Анттила завершил быстрый 
выход "2 в 1".  
Хотя перед своими трибунами "Локомотив" все-таки смог собраться с силами. 
Ярославские хоккеисты впервые в серии не только сравняли счет, но и вышли 
вперед. Не получилось забить на пятачке после сразу нескольких добиваний - 
зато смог отличиться Никита Черепанов от синей линии. А через полторы минуты 
Артур Каюмов забросил шайбу с острого угла (самый популярный способ забить 
гол в плей-офф КХЛ-2020). В третьем периоде Егор Аверин сделал 
преимущество "Локомотива" уверенным, довершив классный пас Стефана Да 
Косты из-под ворот. В третьем периоде Петер Регин возродил интригу, но 
"Локомотив" реализовал "5 на 3", когда уже забил сам французский нападающий. 
Однако соперник бился до последней секунды - "Йокерит" отыграл одну шайбу и 
был близок к тому, чтобы установить равенство.  
Впрочем, в итоге "Локомотив" побеждает, остается в плей-офф и возвращает 
серию в Хельсинки. Счет 1-3, но пока каждый матч ярославский клуб проводит 
лучше, чем предыдущий.  
"Витязь" - СКА - 2:3 3ОТ  
В предыдущем матче в Подольске "Витязь" проиграл с разгромным счетом 0:6, 
всего пропустив за три игры 16 шайб. Однако сейчас Михаил Кравец смог 
мотивировать свою команду выйти как на последний бой.  
Хотя начало получилось для хозяев крайне неудачным - Антон Белов открыл 
счет уже на 48-й секунде. Лукас Бенгтссон практически лежал на вратаре, но, как 
решили судьи, по вине игрока "Витязя". Дальше Сергей Плотников "порадовал" 
двумя удалениями подряд, и защитник подмосковной команды Вилле Лаюнен 
реализовал большинство. В третьем периоде "Витязь" даже вышел вперед, когда 
Алексей Бывальцев и Алексей Макеев эффектно разыграли выход "2 в 1". 
Кстати, бывший игрок СКА Бывальцев поучаствовал в обеих заброшенных 
шайбах. Хотя питерцы тоже ответили эффектным розыгрышем, когда Сергей 
Плотников забивал в пустой угол ворот.  
И в первом, и во втором овертайме великолепные возможности были у Евгения 
Артюхина, в том числе выход один на один с вратарем. Видно, что в этой серии 
против бывшей команды он максимально замотивирован, только забить никак не 
получалось. Однако преимущество СКА увеличивалось - сумасшедшие сэйвы 
делал Илья Ежов, а игроки "Витязя" не жалея себя бросались под шайбы. Но, по 
иронии судьбы, в третьем овертайме все решило удаление того же Артюхина, 
при котором забил Лукас Бенгтссон. Матч стал пятым по продолжительности в 
истории КХЛ (113 минут 27 секунд).  



 

 

СКА выигрывает 4-0 в серии и первым выходит во второй раунд. "Витязь" не смог 
взять ни одной игры, хотя команда заслуживает слова благодарности за характер 
- но класс соперников был слишком разный.  

https://allhockey.ru/article/show/380529-
Avangard_sravnivaet_schet_SKA_prohodit_dal_she_Itogi_sed_mogo_dnya_plej_off
_KHL 

К заголовкам сообщений 

"Витязь" ушел в отпуск. После 113 минут и 30 секунд в четвертом матче 
(Советский спорт, Москва, 7 марта 2020) 
Обзор матчей плей-офф в субботу от "Советского спорта".  
Боб и Бобков переиграли Уфу  
Главный тренер "Авангарда" Боб Хартли сделал ставку на голкипера Бобкова, 
неудачно сыгравшего в третьем мачте серии (6:3), и не прогадал. Удалось 
омичам совладать с тройкой легионеров. 
А голкипер Метсола далек от себя образца прошлого сезона. В первом периоде 
в его воротах побывали три шайбы. Первую хозяева забили сами себе, вторая - 
добивание Кирилла Семенова, третья - фирменный быстрый бросок Франсона и 
экранирование вратаря. Четвертая - от капитана Емелина во втором периоде - 
привет Метсоле. Пятую - завез себе сменщик финна Кареев. 
Хозяева не сдавались, но вынуждены были капитулировать. Счет в серии 
сравнялся - 2-2. Год назад "Авангард" вел 3-1. Так что еще как минимум два 
матча мы увидим. 
Помогите капитану  
Капитану и главному бомбардиру "Магнитки" Мозякину не хватает двух шайб до 
гроссмейстерского рубежа "300 голов за клуб". Сейчас на его счету 298. В этом 
плей-офф он дважды поразил ворота. Однако в субботу хозяева так и не 
подобрали ключи к воротам "Барыса", которые защищал Паскуале. Гости же два 
раза уязвили Кошечкина и в понедельник могут завершить серию в Нур-Султане. 
Будет жаль, если Мозякин не успеет забить стодб нужные ему тдве шайбы 
"Локомотив" разгоняется  
Команду из Ярославля называли главным разочарованием плей-офф. 
Подопечные Майка Пелино проиграли первые три мачта серии с "Йокеритом" с 
общим счетом 1:14. После первого периоде встречи номер четыре хозяева 
горели 0:1, хотя высекали искру. 
После перерыва железнодорожники конвертировали игровое преимущество в 
голы. Защитник Черепанов сквитал счет, а вскоре хозяевам пособил вратарь 
"шутов" Калниньш, пропустив после броска от борта с нулевого угла. 
Когда Да Коста реализовал большое численное преимущество "5 на 3" и сделал 
счет 4:2, казалось, что уже можно заказывать билеты в Хельсинки. Но гости в 
сутолоке запихали шайбу в ворота Коновалова и за две секунды до сирены 
нанесли опасный бросок, с точки, откуда запустил ту самую "бабочку" Калниньш. 
И все-таки похвалим "Локомотив" за вдохновенную игру, победу и продолжение 
серии. Болельщики на трибунах "Арены-2000" на радостях подняли волну. На 
всякий случай попрощавшись с любимой командой. 
"Витязь" переписал книгу рекордов клуба  
"Теннисная баранка", которой питерские армейцы угостили "Витязь" в Подольске 
(0:6), не оставляла сомнений в скором конце серии. Так, видимо, считали 
подопечные Алексея Кудашова. А когда опытный защитник Белов уж на первой 
минуте открыл счет, многие подумали о новом разгроме хозяев. 
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Однако команда Михаила Кравеца так навалилась на ворота Хелльберга, что 
могла все решить в основное время. Голевых моментов они создали с избытком. 
Но швед стоял насмерть. Но капитулировал перед быстрым броском Лаюнена. 
В третьем периоде Макеев из-под Белова замкнул прострел - 2:1. Запахло 
сенсацией. Но опытные чемпионы Плотников и Кетов соорудили гол-красавец и 
перевели встречу в овертайм. 
Примерно в таком же состоянии пребывали накануне московские армейцы в 
Нижнем Новгороде, позволявшие себе беспричинно фолить. Завершив три 
периода вничью 1:1, чемпионы через пять минут овертайма забросили победную 
шайбу. 
В Подольске матч затянулся на 113,5 минуты. В конце четвертого периода 
Кудашову пришлось брать тайм-аут. Лучшим у гостей было молодежное звено. 
Подколзин промчался от своих ворот к чужим, обманул Лаюнена, бросил, но 
хозяев выручил Ежов. 
Спас вратарь хозяев и после выхода к воротам Бурдасова, а Ткачев сначала 
попал в перекладину, а потом промахнулся по пустым воротам. 
У хозяев мог отличиться Артюхин - убежав от Галенюка, он бросил в живот 
Хелльбергу. Позже швед показал умение ловить шайбу... зубами. Это случилось 
уже в пятом периоде. Голкипер снял маску и выплюнул шайбу. 
Артюхину наскучил овертайм, переваливший за сотню минут. Дважды он давал 
повод для удалений. На третий раз его отправили в штрафной бокс. В средней 
зоне гренадер срезался в защитника Бенгтссона. Оба упали, потеряли клюшки. 
Форвард недоумевал: "За что?" 
Численное преимущество реализовал пострадавший. Уставший Ежов пропустил 
не самую тяжелую шайбу. До этого он не раз выручал в куда более сложных 
ситуациях. 
СКА идет дальше, а "Витязь", проведя свой лучший матч в плей-офф КХЛ, 
установил клубный рекорд - впервые не проиграв в основное время.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:937723 

К заголовкам сообщений 

СКА потребовалось четыре матча, чтобы обыграть "Витязь" (Р-Спорт, 
Москва, 7 марта 2020) 
Хоккеисты петербургского СКА обыграли подмосковный "Витязь" в 
четвертьфинале Западной конференции Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) 
и вышли во второй раунд плей-офф КХЛ. 
Плей-офф без Семина 
Самую серьезную потерю "Витязь" понес еще до старта плей-офф. 25 февраля 
в матче регулярного чемпионата против московского "Спартака" серьезную 
травму получил лучший бомбардир подмосковного клуба Александр Семин. 
Нападающий выбыл до конца сезона. 
"Без Семина будет тяжело. Но есть другие ребята. Надо вылезать из окопов, 
вкладывая душу, сердце и характер ради победы", - отмечал перед стартом 
серии против СКА главный тренер "Витязя" Михаил Кравец. 
Также "Витязь" не смог рассчитывать в плей-офф на защитника Павла Воробья, 
который перенес операцию на плече. 
Главный тренер СКА Алексей Кудашов ждал тяжелого противостояния с 
подмосковным клубом. "В "регулярке" с "Витязем" было трудно. В плей-офф по 
определению не бывает слабых команд. "Витязь" - сильная команда, на ходу. 
Неслучайно они и в последних играх, и на протяжении всего сезона, особенно в 
начале, показывали хороший хоккей. Они станут сражаться, игры будут очень 
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напряженными", - заявил Кудашов на брифинге после открытой тренировки 
перед стартом серии. 
Хет-трик Кузьменко 
По итогам регулярного чемпионата у СКА был один их худших показателей по 
реализации большинства. Армейцы смогли забить 34 гола после 218 попыток. С 
процентом реализации 15,6% петербуржцы занимали 21-е место в лиге. 
Однако к старту плей-офф в СКА сумели значительно улучшить игру в неравных 
составах. Уже в первом матче серии с "Витязем" армейцы сумели забить 3 гола 
после 6 попыток в большинстве. Андрей Кузьменко стал главным героем игры, 
которая завершилась победой петербуржцев на своей площадке со счетом 6:1. 
Нападающий сделал хет-трик. Также дублем у СКА отметился 19-летний Кирилл 
Марченко и еще один гол забил Йоонас Кемппайнен. В составе "Витязя" 
отличился Павел Чернов. 
"Люблю хоккей. Получаю удовольствие от игры, хочу показать максимум. Тем 
более сегодня на игру приехали родители. Не мог подвести их и команду. 
Несмотря на счет, игра была тяжеленькая. "Витязь" здорово начал, они 
побежали на нас. У нас же была пара ошибок. Не вводили шайбу нормально. 
Потом перестроились, начали показывать свой хоккей, стали играть в пас и 
более-менее спокойно проходить среднюю зону. Сыграли без удалений, 
действовали качественно", - сказал Кузьменко после первого матча. 
По ходу первой игры серии травму получил защитник СКА Артем Зуб: шайба 
попала ему в голову, и он смог покинуть площадку только с помощью врачей. До 
конца противостояния с "Витязем" армеец так и не вышел на лед. 
Волевая победа СКА 
Второй матч в "Ледовом" получился намного более равным. В середине первого 
периода "Витязь" сумел открыть счет после точного броска Куинтона Хаудена, 
однако во вторые 20 минут подмосковная команда провалилась. На этом отрезке 
армейцы забили 4 гола: отличились Сергей Плотников, Евгений Кетов, Василий 
Подколзин и Йоонас Кемппайнен. 2 шайбы хозяева площадки опять забросили в 
большинстве, а 18-летний Подколзин стал самым молодым автором гола в плей-
офф у СКА за все время выступления команды в КХЛ. 
В концовке подмосковный коллектив вернулся в игру: Хауден оформил дубль, а 
после точного броска Алексея Макеева отставание "Витязя" сократилось до 
минимума. Но счет 4:3 в пользу петербуржцев устоял. 
"Главная причина (поражений в Петербурге) очевидна всем - это наши удаления. 
Вторая причина - большинство соперника. У СКА хорошие исполнители, пока не 
можем с ними справиться. Они разобрали наши действия в меньшинстве и 
используют все наши недоработки, ошибки. Третий гол сегодня пропустили из-
за ворот. Уже разбирали подобный момент и все равно получили", - рассказал 
Макеев журналистам после второй игры. 
Молодежные голы в Подольске 
В первых двух матчах ворота СКА защищал бывший вратарь "Витязя" Александр 
Самонов, а в третьей игре в Подольске тренеры армейцев сделали ставку на 
Магнуса Хелльберга. Швед сыграл на ноль, отразив 31 бросок по своим воротам. 
В атаке у СКА в очередной раз проявили себя молодые игроки. 20-летний 
защитник Данила Галенюк открыл счет в середине первого периода, а 
полминуты спустя 19-летний нападающий Иван Морозов удвоил преимущество 
гостей. Для обоих хоккеистов это были дебютные голы в плей-офф. 
Потом петербуржцы снова эффективно сыграли в большинстве: Владимир 
Ткачев, Антон Бурдасов и Кирилл Марченко забросили 3 шайбы подряд в 
неравных составах. 



 

 

Окончательный счет игры в третьем периоде установил Александр Барабанов - 
6:0. 
"Первый период для нас не очень хороший был, соперник использовал 
большинство. Пытались изменить что-то, а они еще забили. Досадное 
поражение, каждый должен покопаться в себе, найти в себе резервы, чтобы в 
субботу мы дали бой как следует. У СКА сбалансированная команда, сильные 
исполнители. Тяжело играть с ними, но это жизнь. Надо делать выводы, 
выходить и отдаваться полностью", - сказал защитник "Витязя" Евгений Катичев 
журналистам после третей игры. 
Три овертайма 
Четвертый матч получился самым упорным в серии. Защитник СКА Антон Белов 
открыл счет уже на первой минуте игры, но развить успех армейцы не смогли. 
Более того, еще до конца первого периода "Витязь" отыгрался. Впервые по ходу 
серии команда из Подольска реализовала большинство - отличился Вилле 
Лаюнен. 
Во втором периоде соперники голов не забили, а в самом начале третьего СКА 
оказался в роли догоняющего после точного броска Макеева. От первого 
поражения в серии армейцев спас Сергей Плотников, сравнявший счет за 7 
минут до конца третьего периода. 
Затем команды провели на льду еще два с половиной дополнительных периода. 
Роковым для "Витязя" стал фол Евгения Артюхина на Лукасе Бенгтссоне в 
третьем овертайме. СКА во второй раз за матч оказался в большинстве и 
реализовал свой шанс - на 114-й минуте победный гол забил Бенгтссон. 
Четвертый матч стал самой продолжительной игрой в истории обеих команд в 
КХЛ.  

https://rsport.ria.ru/20200307/1568302769.html 

К заголовкам сообщений 

СКА мучился со скромным "Витязем" 5 с половиной периодов. До рекорда 
КХЛ не хватило 29 минут (Sport24.ru, Москва, 7 марта 2020) 
Питер - во втором раунде. 
В первом раунде СКА в соперники достался "Витязь", которого в хоккейных кругах 
называют неофициальным фарм-клубом армейцев. Питерцы, как и 
предполагалось, выиграли первые три матча с общим счетом 16:4. Только во 
второй встречи в Петербурге хозяева позволили сопернику в концовке сократить 
счет до минимума и подарить зрителям интригу. Казалось, что в четвертой игре 
в Подольске гости с легкостью победят, однако команды устроили затяжную 
битву на льду. Это хоть как-то скрасило впечатление от этой предсказуемой 
серии.  
Как и в предыдущих матчах армейцы первыми открыли счет. Антон Белов 
поразил ворота уже на первой минуте. Подопечные Михаила Кравеца сумели 
отыграться, а затем выйти вперед стараниями Лаюнена (реализовал 
большинство) и Макеева. В третьем периоде Плотникову удалось сделать 2:2.  
Дальше началось самое интересное. Игра перетекла в овертайм, а затем в еще 
один. По итогам ста минут чистового игрового времени статистика по броскам в 
створ была 54-62 (в пользу команды Кудашова). В этом плей-офф еще ни один 
матч не длился так долго. В начале третьего овертайма фантастический момент 
был закончить матч у Антона Бурдасова, но Илья Ежов сделал суперсэйв. 
Любопытно, что впервые в своей истории команда из Подольска играла в 
дополнительное время в плей-офф и сразу так много! С каждой пройденной 
минутой "Витязь" и СКА приближались к рекорду КХЛ по продолжительности 
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матча. Самый долгий матч был сыгран два года назад: "Йокерит" в пятой встрече 
второго раунда забил ЦСКА лишь в пятом овертайме на 143-й минуте. А самый 
длительная игра в истории чемпионатов России в 2018-м году прошла между 
командами ВХЛ "СКА-Нева" и "Динамо" СПб и длилась 164 минуты. В том матче 
участвовали нынешние игроки "Витязь" Гребенщиков, Орлович-Грудков и 
Квартальнов. Тогда Святослав забросил победную шайбу.  
Однако на этот раз удача нападающему не подвернулась. Его команда осталась 
в меньшинстве после удаления Артюхина, и Лукас Бенгтссон поразил ворота 
Ежова на 113-й минуте. Игра в Подольске стала пятой по продолжительности в 
истории КХЛ. Но теперь "Витязь" отправляется в отпуск, а СКА выходит во второй 
раунд плей-офф. 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-07-skolko-minut-igrali-ska-i-vityaz-v-
chetvertom-matche-pley-off 

К заголовкам сообщений 

"Витязь" сломался еще в октябре. Пять причин, почему Подольск вылетел 
из Кубка Гагарина (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 7 марта 2020) 
Обозреватель "Матч ТВ" провожает из плей-офф славные команды, которые 
туда пробились. Первым из розыгрыша Кубка Гагарина вылетел подмосковный 
"Витязь". Мы называем пять причин, почему это произошло.  
"Витязь" уступил СКА в первом раунде со счетом 0-4 в серии.  
Счет по матчам : 1:6 и 3:4 в Санкт-Петербурге, 0:6 и 2:3 3ОТ в Подольске. 
1. Тот самый обмен в октябре 
Этот сезон "Витязя" можно разделить на "до" и "после". Причем у водораздела 
есть четкая дата - 18 октября. В этот день подмосковный клуб совершил 
неожиданный обмен именно со СКА. В Подольск приехали вратарь Петр 
Кочетков и форвард Алексей Бывальцев. А в Санкт-Петербург отправились 
вратарь Александр Самонов и нападающий Артем Швец-Роговой. 
Вроде бы игроки по амплуа одинаковые. Но на первом вратаре Самонове и 
ведущем центрфорварде Швеце-Роговом держался "Витязь", который 
продемонстрировал сенсационный старт. 
18 матчей провела команда к 18 октября. "Витязь" выдал серию из 10 побед. 
Побеждал многие крутые клубы: "Магнитку", московское "Динамо", "Сибирь", 
"Локомотив", СКА, "Автомобилист", ЦСКА... Набрал 29 очков из 36 возможных 
(81%). Какое-то время шел на первом месте в лиге. 
44 матча провела команда после 18 октября. Сразу же после обмена "Витязь" 
одержал лишь одну победу в последующих 11 играх. Набрал 36 очков из 88 
возможных (41%). Представляете, клуб начал собирать в два раза меньше очков. 
Хорошо, что "Витязь" попал в плей-офф. Но команда была морально 
надломлена. Такое бывает, когда игроки чувствуют себя кем-то вторичным. 
Любого из них могут выдернуть наверх в чужих интересах. Это сильно влияет на 
психологию команды. 
2. Не играл Александр Семин 
Лучшим бомбардиром "Витязя" в регулярном чемпионате стал знаменитый 
форвард Александр Семин, набравший 38 (18+20) очков в 50 встречах и даже 
представлявший команду на "Матче звезд КХЛ". 
Но в конце февраля капитан "Витязя" выбыл до конца сезона из-за травмы. Он в 
плей-офф не сыграл. "Это не наши проблемы", - сказал главный тренер СКА 
Алексей Кудашов. 
Все правильно, но шесть голов в четырех матчах (1,5 за игру) у подмосковного 
клуба - как раз следствие этой травмы. 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-07-skolko-minut-igrali-ska-i-vityaz-v-chetvertom-matche-pley-off
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Кстати, 1 мая у 36-летнего Семина заканчивается контракт. Интересно, продлит 
ли его "Витязь"? 
3. У "Витязя" были плохие спецбригады 
Удивительно, но нельзя сказать, что СКА тотально задавил "Витязь" в этой 
серии. Соотношение бросков (34-18, 32-34, 31-31, 56-70) показывает, что 
подмосковный клуб по бросковой активности провалил только первый матч в 
Питере, когда хет-трик сделал Андрей Кузьменко. Главный тренер "Витязя" 
Михаил Кравец тогда говорил: "Мы дошли до того, что сами отдавали пас на 
Кузьменко". В остальном подмосковный клуб бросал много. Но забивал мало. 
 Витязь - СКА - 2:3 (ОТ). Голы и лучшие моменты  
И ужасно, совершенно на разном уровне выглядели спецбригады. СКА играл 18 
раз в большинстве и забил девять голов. 50 процентов - это выглядит 
убийственно. 
"Витязь" имел 15 раз большинство - согласитесь, немногим меньше. Но забил 
лишь один гол. Меньше семи процентов - это выглядит ужасно. 
4. Игра вратарей 
СКА спокойно отдал два матча в Питере Александру Самонову и еще два матча 
в Подольске - Магнусу Хелльбергу. Каждый принес по две победы, а швед 
вообще сделал сухарь. 
"Витязь" в трех матчах из четырех менял вратаря - чередовались Илья Ежов и 
Игорь Сапрыкин. В рамке была чехарда, и снова хотелось бы вспомнить обмен 
в октябре. Самонов за это время вырос в мастерстве, прошел этапы Евротура со 
сборной России, стал ведущим вратарем СКА. Кочетков появился только в 
заявке четвертого матча, но на лед не вышел. "Витязь" остался без первого 
вратаря, который так здорово тащил команду на старте сезона. 
5. Работа Михаила Кравеца 
За поражение всегда отвечает тренер, и от этой догмы никуда не денешься. Да 
и чисто формально, вспомните, с какой формулировкой простились в "Витязе" с 
прежним главным тренером Валерием Беловым. Мол, мы уже привыкли к выходу 
в плей-офф. Хотелось бы теперь не выглядеть мальчиками для битья. А то серия 
с ЦСКА получилась в одну калитку (0-4). 
Теперь тоже не удалось взять ни одного матча у СКА. Хотя, казалось, Питеру 
было бы выгодно затянуть серию до пятого матча, чтобы получить еще одну 
домашнюю игру и не заржаветь перед вторым раундом. 
Но от работы Кравеца осталось хорошее впечатление. До 18 октября он вообще 
казался чудотворцем. А потом - делал все, что мог. И четвертый матч серии 
показал, что обескровленный "Витязь" ушел из плей-офф красиво. А 
запоминается обычно последнее... 
Цитата 
 "Мы в четвертом матче серии показали, что у нас есть хоккеисты, которые 
сражаются до конца. И есть вратарь, который выручает. Очень жаль, что не 
выстояли. В целом мы могли бы лучше сыграть в плей-офф. Я не оправдываюсь, 
но если бы Александр Семин был здоров, если бы у Няттинена не была сломана 
рука, то они могли бы помочь команде.Спасибо болельщикам за поддержку, они 
переживали за нас весь сезон. Мы играли для зрителей! Я говорил ребятам, что 
стыдно проигрывать со счетом 0:6, как мы это сделали в третьем матче".  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1167572_Vitaz_slomalsa_jeshhe_v_oktab
re_Pat_prichin_pochemu_Podolsk_vyletel_iz_Kubka_Gagarina 

К заголовкам сообщений 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1167572_Vitaz_slomalsa_jeshhe_v_oktabre_Pat_prichin_pochemu_Podolsk_vyletel_iz_Kubka_Gagarina
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Кудашов: СКА ожидал, что каждый матч серии плей-офф КХЛ с "Витязем" 
будет упорным (ТАСС, Москва, 7 марта 2020) 
Клуб из Петербурга переиграл команду из Подольска в третьем овертайме 
четвертого матча серии и вышел в следующий раунд плей-офф 
Петербургский СКА ожидал, что все матчи серии первого раунда плей-офф 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) с "Витязем" будут такими же упорными, 
как четвертая встреча. Об этом главный тренер СКА Алексей Кудашов рассказал 
на пресс-конференции. 
В субботу СКА на выезде победил "Витязь" со счетом 3:2 в третьем овертайме и 
выиграл серию со счетом 4-0. 
"Тяжелейшая игра, которая забрала у нас много сил, но мы ее и ожидали. Что 
ожидали, то и получили. Игроков хочу поблагодарить за характер и дисциплину, 
которую они показали. Мы ожидали, что все игры будут плотными, готовились к 
такой серии", - отметил Кудашов. 
"Наверное, это самый продолжительный матч в моей карьере как тренера, так и 
игрока. Здесь много нюансов играют роль - правильные смены, игровые отрезки", 
- добавил главный тренер СКА. 
По ходу серии ворота СКА дважды защищал Магнус Хелльберг и два раза - 
Александр Самонов. "Планируем определяться с первым номером на плей-офф, 
будем смотреть", - заключил Кудашов. 
СКА вышел в четвертьфинал Кубка Гагарина. Первые матчи серий стартуют 17 
марта.  

https://tass.ru/sport/7924911 

К заголовкам сообщений 

Кравец - об уходе Аалтонена и Самонова: наверное, когда-нибудь вы 
узнаете правду (Чемпионат.com, Москва, 7 марта 2020) 
Главный тренер "Витязя" Михаил Кравец подвел итоги проигранной серии со СКА 
(0-4). 
"Могли ли Самонов, Аалтонен и Швец-Роговой помочь в этой серии? Честно 
говоря, я не хочу возвращаться к этому вопросу. Задавая такой вопрос, вы сами 
на него отвечаете. Уже все произошло, и мы не можем возвращаться к этому. 
Естественно, чем больше хороших игроков в команде, тем легче играть. К 
сожалению, этих игроков у нас нет, и мы должны были своими силами 
вытаскивать матчи.  
Узнаете ли вы когда-нибудь всю правду об их уходе? Наверное, когда-нибудь 
узнаете. Может, вам телефон дать?  
Пока я контракт не продлил. Он рассчитан до 30 апреля, поэтому через пару 
недель мы начнем проверять молодых игроков. Будем просматривать молодежь 
на фоне других ребят. Тех, кто нас порадует, мы пригласим на сборы. А дальше 
решение руководства по поводу тренерского штаба. Думаю, что оно последует в 
апреле. На данный момент мы не говорили", - передает слова Кравеца 
корреспондент "Чемпионата" Сергей Емельянов.  

https://www.championat.com/hockey/news-3990027-kravec---ob-uhode-aaltonena-i-
samonova-navernoe-kogda-nibud-uznaete-pravdu.html 

К заголовкам сообщений 

Михаил Кравец продолжит работу на посту главного тренера "Витязя" (Р-
Спорт, Москва, 7 марта 2020) 
Михаил Кравец продолжит работу на посту главного тренера "Витязя", сообщил 
РИА Новости президент подмосковного хоккейного клуба Михаил Головков. 

https://tass.ru/sport/7924911
https://www.championat.com/hockey/news-3990027-kravec---ob-uhode-aaltonena-i-samonova-navernoe-kogda-nibud-uznaete-pravdu.html
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В субботу "Витязь" уступил петербургскому СКА в четвертом матче серии 
первого раунда плей-офф КХЛ и завершил борьбу за Кубок Гагарина. 
"Контракт еще не подписан, но Михаил Кравец продолжит работу на посту 
главного тренера "Витязя", - сказал Головков. 
Кравец возглавил "Витязь" в мае 2019 года.  

https://rsport.ria.ru/20200307/1568302258.html 

К заголовкам сообщений 

Тренер "Витязя" Кравец: хоккеисты выполнили задачу на сезон (ТАСС, 
Москва, 7 марта 2020) 
Подмосковный клуб в первом раунде плей-офф КХЛ уступил петербургскому 
СКА со счетом 0-4 в серии 
Подмосковный "Витязь" выполнил поставленную перед ним задачу на сезон 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). Об этом на пресс-конференции заявил 
главный тренер команды Михаил Кравец. 
"Витязь" занял седьмое место в Западной конференции по итогам регулярного 
чемпионата, но в первом раунде плей-офф уступил петербургскому СКА со 
счетом 0-4 в серии. 
"И в сезоне ребята доказали, что есть команда, коллектив. Мы выполнили 
задачу, вышли с седьмого места в плей-офф, сделали шаг вверх", - сказал 
Кравец. 
Перед началом плей-офф травму получил капитан и лучший бомбардир "Витязя" 
в регулярном чемпионате Александр Семин. В третьей игре со СКА другой 
нападающий подмосковной команды Йоонас Няттинен сломал руку. "В плей-офф 
могли сыграть лучше, если бы не травма Александра Семина и Йоонаса 
Няттинена. Эти ребята помогли бы нам именно в плане забитых голов", - отметил 
Кравец. 
"Витязь" в третий раз в истории КХЛ вышел в плей-офф, но не выиграл ни одной 
встречи.  

https://tass.ru/sport/7924923 

К заголовкам сообщений 

"Авангард" мощно вернулся в серию, а звену Умарка очень не хватает 
поддержки (Sports.ru/tribuna, Москва, 7 марта 2020) 
Плей-офф тащат Восток и Знарок.  
Вчера мы восхищались Олегом Знарком и волей его парней к победе, а сегодня 
стоит уважительно похлопать "Авангарду", который не стал теряться после двух 
невнятных матчей и красиво сравнял счет в серии с Уфой. 
Вообще поразительно, насколько в этом противостоянии все зависит от деталей. 
Первый матч: "Салават" получил за то, что играл слишком пассивно. Во втором 
- сыграл активно, зацепился за соперника и нашел удачный бросок в овертайме. 
В третьем - воспользовался провалом "Авангарда" в средней зоне и сбоем в 
голове Игоря Бобкова. 
Вторая игра в Уфе - тоже про детали. В Хартли стали сомневаться после пары 
неудачных матчей, но сегодня он поменял пару настроек - убавил прессинг, 
сделал акцент на чужом пятаке и на защиту в средней зоне. У "Салавата" 
отличное движение и преимущество по времени в атаке, но на деле "Авангард" 
очень хорошо сработал у своих ворот и вытеснил на периметр всех, кроме 
задницы Хартикайнена. 
Все голы Омска (кроме пятой шайбы) - это работа на пятаке, которая позволила 
выжать максимум из полумоментов. Не получилось бросить - дорабатываем 

https://rsport.ria.ru/20200307/1568302258.html
https://tass.ru/sport/7924923


 

 

отскок, бросаем еще. "Салават" проиграл пятак и получил три шайбы - у Метсолы 
не было шансов даже в меньшинстве, когда бросал Франсон (там был скрин 
вратаря для учебников). Наверное, это едва ли не самый верный путь к победе 
для "Авангарда": когда соперник отлично обороняется, а в течение всего матча 
нельзя нормально принять шайбу, нужно создавать максимум помех маленькому 
вратарю. 
Отдельно про плотность, в которой шла игра - это действительно эталон 
хорошего силового хоккея. Показательный момент - Сергей Шумаков, главный 
ныряльщик КХЛ, вернулся на свою синюю и мощно встретил Маннинена. Лучший 
у "Авангарда" - Кирилл Семенов и его звено. Активность, куча полезного 
движения, очень рабочие голы и желание втыкаться даже в более крупных 
оппонентов - так и берутся очень близкие матчи. 
У "Салавата" напрягает тот факт, что к волшебному первому звену никак не 
подключаются остальные. Звено Умарка работает в одном уничтожающем ритме 
всю серию и даже сегодня достаточно создало у чужих ворот, сделало гол и 
обеспечило команду хорошим контролем шайбы. Задница Хартикайнена - это не 
просто красивый оборот, а кошмар, который будет преследовать всю защиту 
омичей. Против габаритного финна некому обороняться 1-в-1, поэтому 
приходится просто оттеснять его, чтобы он поделился шайбой с кем-то менее 
крупным. 
При красоте от Умарка можно упустить важный момент - другие тройки 
"Салавата" включаются эпизодами. Кугрышев выстрелил в Балашихе и замолк, 
Бурмистров забил в прошлом матче и ничего не показал в этом, в нижних звеньях 
- минимум опасности. Легионеры и так играют больше 20 минут и выходят в 
решающие моменты, но без адекватной помощи у чужих ворот не поможет даже 
их магия. 
Пусть вас не смущает счет - в этой серии нужно смотреть на содержание, а не на 
цифры. И пятый матч будет отличным триллером. Как всегда, с парой очень 
важных деталей.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/about_khl/2748680.html 

К заголовкам сообщений 

"Авангард" жестко поставил "Салават" на место. После крутого камбэка 
Уфа получила 0:5 за 2 периода (Sport24.ru, Москва, 7 марта 2020) 
Команда Хартли в игре! 
"Мы знали, что "Салават" сильная команда. И серия будет длительной".  
Эти слова главный тренер "Авангарда" Боб Хартли произнес после второго 
матча серии, когда счет стал 1:1, а через пару дней омская команда решила 
поддержать своего тренера и доказать его слова на деле. Можно сколько угодно 
восхищаться ударным шведско-финским сочетанием уфимцев и его действиями 
во встрече номер три, но нельзя не признать - эту игру проиграл "Авангард". 
Упустивший преимущество в две шайбы, поплывший перед поймавшим кураж 
соперником и трибунами, не сумевший справиться с Умарком и компанией. 
В четвертой игре права на ошибку у команды Хартли, по сути, не было. 
Поражение приближало ее к отпуску на расстояние еще одной неудачи - 
понедельничный матч в Балашихке в таком случае вполне мог стать для 
"Авангарда" последним в сезоне. Добывать вторую победу в серии канадский 
тренер отправил в том числе и Дениса Зернова, пропускавшего предыдущую 
встречу из-за травмы. Именно Зернов создал первый голевой момент гостей в 
субботу - зарядил в перекладину и сделал счет по попаданиям в каркас ворот 
1:1, до этого аналогичный номер исполнил уфимец Дмитрий Кугрышев. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/about_khl/2748680.html


 

 

Бодрое начало подразумевало, что долго ждать голов не придется, так в итоге и 
получилось. Хозяева крайне неудачно провели смену, Алексей Емелин отправил 
тезку Потапова на встречу с Юхой Метсолой, а спасение финна оказалось 
бесполезным - партнеры завезли за линию отбитую им шайбу.  
Через 3 минуты "Авангард" забил еще. На этот раз гол получился очень 
типичным для команды Хартли - за одну атаку она обрушила тонну бросков на 
ворота Метсолы и продолжала терроризировать кипера до тех пор, пока Кирилл 
Семенов не добил шайбу в пустой угол. 
После этого проснулась и Уфа, звено Хартикайнена имело несколько моментов 
и было традиционно хорошо в позиционных атаках, но и третья заброшенная 
шайба влетела в ворота "Салавата". Илья Крикунов отправил Семенова в 
раздевалку на медицинское обследование, а сам получил 2 минуты за 
неправильную атаку соперника. Брэндон Макмиллан полностью перекрыл обзор 
Метсоле и Коди Франсон классно исполнил в дальнюю девятку. В концовке 
периода Уфа успела отпраздновать собственное взятие ворот, но арбитры сразу 
определили, что шайба в том эпизоде линию не пересекла. В итоге, 3:0 - от 
команды Цулыгина требовался подвиг помасштабнее, чем в четверг, когда она 
отыграла 2 шайбы.  
Первые 10 минут второго периода команды потратили на "околохоккей" - зацепы, 
толчки, стычки, грязные силовые и удаления, конечно же. Соперники по разу 
поиграли в большинстве, ничего толкового создать не смогли, а затем "Авангард" 
сделал то, что не смог сделать двумя днями ранее - уничтожил надежды 
"Салавата" на спасение. Затяжная атака гостей сопровождалась бесконечными 
выгрызаниями шайбы, пока Емелин не бросил от синей, а Михаил Пашнин, 
которого больше волновала возможность потолкать Сергея Широкова, не 
переправил шайбу в собственные ворота. 4:0 - Метсола отправился на скамейку 
запасных. 
Его сменщик Андрей Кареев начал за здравие - совершил пару красивых 
спасений, но затем пустил пока самую курьезную шайбу этой серии. Семенов 
пытался отдать передачу на партнера, но шайба, не коснувшись никого, нырнула 
между щитков уфимского бэкапа. 5:0 - ответ на красивый камбэк "Салавата" 
оказался слишком жестким.  
В третьей двадцатиминутке Хартикайнен и Умарк организовали гол, улучшив 
свою и без того крутую статистику в нынешнем плей-офф. Было у хозяев еще 
неколько вариантов, чтобы сократить отставание в счете, но всерьез задуматься 
о камбэке "Авангард" им не позволил. Как и обещал Хартли, эта серия получится 
длительной, вот только "ястребов" из нее списали слишком рано.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-07-salavat-yulayev--avangard--54-7-marta-
2020-pley-off-kkhl-2020-pervyy-raund-chetvertyy-match-foto-videoobzor-statistika 

К заголовкам сообщений 

Тренер "Салавата": не смогли вернуться в игру в матче с "Авангардом" (Р-
Спорт, Москва, 7 марта 2020) 
Хоккеисты "Салавата Юлаева" старались и не опускали рук, но не смогли 
вернуться в игру в четвертом матче серии первого раунда плей-офф КХЛ с 
омским "Авангардом", сказал главный тренер уфимского клуба Николай Цулыгин. 
"Салават Юлаев" в субботу в Уфе проиграл "Авангарду" со счетом 1:5. Счет в 
серии, которая переезжает в Балашиху, стал 2-2. 
"Достаточно хорошо начали, активно играли в атаке, имели хорошие шансы 
забить, но не использовали свои моменты, и абсолютно забыли про оборону - 
слишком хотели быстро забить. Но, как всегда, надо играть в две стороны - и в 
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атаке, и в защите. Сегодня мы начали только от нападения, из-за этого 
пропустили быстрые голы. После этого не смогли вернуться в игру, хотя делали 
какие-то попытки, старались и не опускали рук. К сожалению, во втором периоде 
пропустили два гола, которые, может быть, не совсем вытекали из игры. На 
третий период вышли играть для своих болельщиков с желанием его выиграть. 
Играли до конца", - цитирует Цулыгина сайт "Салавата".  

https://rsport.ria.ru/20200307/1568297560.html 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 марта 2020 

• Sports.ru, Москва, 7 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

"Локомотив" впервые победил в плей-офф. Сможет ли Ярославль 
устроить сенсацию и отыграться с 0-3? (Sport24.ru, Москва, 7 марта 2020) 
В истории КХЛ такое удалось лишь раз СКА.  
Ярославская команда стала главным разочарованием первых дней плей-офф 
КХЛ. Если от "Витязя" и "Торпедо" изначально не ждали подвигов в сериях со 
СКА и ЦСКА, то "Локомотив" обязан был поквитаться с "Йокеритом". Я даже 
ставила на проход в следующий раунд "железнодорожников" - они сильно 
провели концовку регулярного чемпионата и обыгрывали финнов в начел 
февраля со счетом 5:0. Но в Кубке Гагарина уверенная игра вдруг испарилась, и 
команда Пелино проиграла первых три матча с общим счетом 1:14. Настоящий 
кошмар для клуба, который ежегодно ставит задачу как минимум выйти в финал 
конференции.  
С 0-3 в плей-офф в истории КХЛ выигрывал только СКА у ЦСКА в 2015-м году. 
Но тогда питерцы первые три игры провели на равных с соперником, уступая 
самую малость. Ничего подобного сейчас не было. "Шуты" выходили как будто 
бы против молодежной команды, и закатывали ее в лед. Даже дома "Локо" 
умудрился проиграть 0:3. Была вероятность, что четвертая встреча в этой серии 
может стать последней. Однако в субботу хозяева в Ярославле все-таки вышли 
с другим настроем и устроили бойню.  
У "Локомотива" по-прежнему было какое-то невероятное количество ошибок, но 
хотя бы появились интересные атаки. В начале встречи Ткачев отдавал 
перспективную передачу на Пяярви, Денисенко стягивал на себя защитников и 
сообразил голевой момент вдвоем с Накладалом, пока другие партнеры 
менялись. Играли "железнодорожники" и в большинстве, но даже не смогли 
реализовать преимущество "пять на три". В меньшинстве гости чуть не забили - 
О'Нилл вышел "один в ноль". Несмотря на преимущество "Локо" по броскам и 
голевым моментам в первом периоде, "Йокерит" умудрился забить за 12 секунд 
до перерыва. Марко Анттила открыл счет. Но даже это в этот раз не смутило 
российский клуб.  
Второй период оказался за командой Пелино. Она дважды забила и впервые в 
этой серии повела в счете. Сначала счет открыл Черепанов, а затем Каюмов 
забросил вторую шайбу. В моменте с голом Артура ошибся Калныньша, который 
до этого выглядел очень надежно. Начало третьего отрезка встречи вновь 
осталось за ярославцами, а ведь они играли в меньшинстве. В итоге уже в 
равных составах Аверин точно бросил под перекладину.  
Игра "Локомотива" в четвертом матче преобразилась, и, кажется, "шуты" к этому 
сначала оказались не готовы. Однако уже к середине третьего периода гости 
стали прессинговать, а ярославцы - прижиматься к своим воротам и действовать 
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на контратаках. В итоге финны сократили отставание до минимума - они долго 
штурмовали ворота Коновалова, и Регин в конце концов запихал шайбу в сетку.  
На последних минутах финны преподнесли "Локо" настоящий подарок - получили 
два удаления и остались втроем. Да Коста реализовал первое большинство 
своей команды в этой серии и решил все вопросы по победителю в этом матче 
(соперник отыграл одну шайбу за 24 секунды до финальной сирены, но это не 
повлияло на результат). Ярославцы продлили серию с "Йокеритом", но шансы на 
выход во второй раунд практически не повысили. Очень вероятно, что уже в 
понедельник в Хельсинки финская команда отправит "железнодорожников" в 
отпуск. Если только не случится ярославского чуда.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-03-07-lokomotiv--yokerit--43-7-marta-2020-pley-
off-kkhl-2020-pervyy-raund-foto-videoobzor-statistika 

К заголовкам сообщений 

У "Магнитки" почти нет моментов в серии с "Барысом": она не может 
больше вывозить на мастерстве и таланте (Sports.ru/tribuna, Москва, 7 
марта 2020) 
Дома забивал только Мозякин.  
Как говорил классик русского андеграунда: "Жизнь - веселый карнавал". Плей-
офф тоже оказался карнавализмом - в том плане, что слишком много команд 
пытаются изображать совершенно противоположное тому, что они показывали в 
регулярке. Кто-то вынужден возить шайбу в позиционной атаке, к которой 
совершенно не привык, а кто-то, как "Барыс", запутывает соперника сменой лица. 
Ведь что ожидалось от их серии с "Магниткой"? "Барыс" бодро и быстро побежит 
сминать дорогостоящих старичков Воробьева в их собственной зоне, не давая 
продохнуть и разбежаться. Старички же должны были либо обреченно сдаться, 
либо включить откат, чтобы замедлить натурализованный каток. Получилось 
наоборот: быстрый и агрессивный "Барыс" мы увидели в первой игре, во второй 
игре команда решила отдохнуть и огребла. 
И самое удивительное, что "Магнитка" не выбрала тот единственный, казалось 
бы, стиль, который мог принести ей успех (терпеть-пахать сзади плюс ловить 
ошибки и бежать вперед), а пыталась раскатать красиво, как будто все еще идет 
регулярка, а Мозякину не 39 лет, а хотя бы 34. Но теперь за счет чистого таланта 
тут никого не победить - особенно "Барыс", который отлично перекрывал слот и 
пятак и заставлял звезд копаться где-то у бортов и бросать с периметра, когда у 
них уже не оставалось иного выбора. 
Вот и сегодня: у "Магнитки" 38 бросков, 15 минут в чужой зоне, а при этом 
моментов почти и нет. Кто забил единственный гол за две домашних игры? 
Мозякин, конечно же. А где остальные? Нельзя ведь сказать, что "Магнитка" 
совсем ничего не создает - люди упорно пытаются порешать вопросики на пятаке 
(по данным InStat, в третьей игре по передачам в "краску" "Металлург" ведет 9-
2) - а толку? Больше всего голевых моментов создает - не поверите - Тимкин. А 
остальным как будто все равно. 
Томаш Филиппи сегодня ошибся в моменте с первой шайбой, после нее больше 
не сыграл ни секунды в игре, более того - вообще покинул скамейку и на лед 
больше не выходил, досматривая игру уже в обычной одежде. И почему это 
Воробьев сам себе урезает ресурсы, которые и так сокращены травмой 
Расмуссена (или "травмой"?). 
Главное разочарование от матча: "Магнитка" получила шайбу, получила в 
соперники хоть и качественную, но пассивую оборонительную структуру - и 
вообще не придумала, как ее минимально расшатать. И ведь есть качественные 
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пакмуверы, которые заметно сдали в последнее время (Антипин, Береглазов), но 
все равно умеют обострять в чужой зоне - но их усилий не хватает. Быстрое 
расставание с Постмой, кажется, было все-таки крайне ошибочным. 
Бессилие было особо заметно в большинстве - лишь 1 попытка из 12. И ведь 
чем-то это напоминает прошлый год: ЦСКА Никитина тоже отказался от 
гиперактивности, начал играть аккуратно и в итоге прошел СКА Воробьева, 
который больше создавал за счет большинства. Сейчас нет и его. 
Но даже по такой игре у Магнитогорска все равно были шансы не отлететь 1-3 
после двух домашних матчей - нельзя сказать, что "Барыс" создавал 
потрясающие моменты впереди (хотя в третьем матче были отрезки, когда 
игроки Скабелки задавливали хозяев в зоне, но там Кошечкин все брал). Две 
секундные расслабленности - и "все, вынимай!", как говорил другой звездный 
игрок "Магнитки". 
Кажется, для того, чтобы выиграть еще хотя бы один матч серии "Металлургу" 
необходимо разобраться с внутренними проблемами = а их, похоже, много. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/hokkeinosti/2748790.html 

К заголовкам сообщений 

Гудачек не нужен Спартаку (Sports.ru/tribuna, Москва, 7 марта 2020) 
Вратари вечная проблема Спартака после годового перерыва.  
За несколько сезонов после годового перерыва Спартака через команду прошло 
почти десять "стражей ворот", и почти все из них вызывали лишь грустную 
улыбку. Сначала была пара Энгрен- Иванников, чтобы вы понимали величину 
проблемы: вратарям нанимали психолога, чтобы они начали играть хоть немного 
лучше. Они продержались ровно сезон. Следующими на очереди оказались пара 
Свенссон - Беспалов. Эти парни играли бок о бок два сезона. По ходу первого 
сезона этой пары команда играла настолько ужасно, что эти два парня были 
единственным светлым пятном в команде, они имели 92% об. Однако в 
следующем сезоне швед поплыл, и Никита Беспалов к старту плей-офф стал 
основным вратарем, показывая все те же 92.6% об. На следующий сезон в 
Спартак явился наш главный герой статьи Юлиус Гудачек, Беспалов из 
основного вратаря превратился в запасного, а дальше мы все знаем. 
Единственным вратарем который за эти годы показал уровень оказался Никита 
Беспалов, неудивительно, что он находится в команде 4 сезон.  
Статистика вратарской бригады.  
Для начала надо определиться в чем претензии к словацкому стражу ворот. 
Сравнивать его статистику будем соответственно с Никитой Беспаловым. 
В первом сезоне за Спартак Гудачек показал 91,6% об, кн 2.35 и 1 сухой матч за 
45 игр. Процент отраженных бросков не самый лучший, особенно учитывая, что 
Спартаку нужны вратари которые могут подтаскивать за дырой в обороне. В том 
же сезоне Беспалов за 19 матчей показал все тот же 91.6 % об и 2.43, но при 
этом сыграл 4 матча на ноль, поставив рекорд Спартака по продолжительности 
сухой серии. Статистика приблизительно одинаковая, и даже может показаться, 
что Гудачек получше, потому что показал такую же статистику на протяжении 
большего кол-ва матчей, однако не стоит выбрасывать из головы кол-во сухих 
матчей. Этот показатель важен для понимания примерного кол-ва 
необязательно пропущенных шайб, но к этому позже. В том сезоне все грехи 
Гудачеку можно было простить за его перфоманс в серии плей-офф против СКА, 
там словак был хорош и по статистике и по делу, но и в той серии есть много 
вопросов к его игре в третьем матче. 
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В сезоне 2019-2020 Гудачек сыграл 41 матч показав 92.7% об, 2.20 кн и сыграв 3 
игры на ноль, по статистике прогресс на лицо, но тут же заглядываем в 
статистику Никиты Беспалова и видим 93% об и 1.99 кн за 19 матчей, а так же 4 
игры на ноль с очередной продолжительной сухой серией. Опять же можно 
сделать скидку на кол-во матчей, однако все кто постоянно смотрит матчи 
Спартака отметит, что Юлиус пропускает очень много не нужных шайб, не только 
потому ошибается оборона, но и потому что сам Юлиус не вытаскивает то, что 
должен вытаскивать, и это самая главная претензия к киперу Спартака. Что 
касается Беспалова то тут все просто, за годы выслуги прекрасно стало понятно, 
что этот парень напрямую зависит от игровой практики, то есть он может играть 
так же хорошо или даже лучше на длинном отрезке.  
Плей-офф 2019-2020  
Прямо сейчас, после трех матчей серии с Динамо хуже чем Юлиус Гудачек 
только Илья Ежов, команду которого избивает СКА. В двух матчах из трех вместо 
Гудачека выходили запасные вратари. Никита Беспалов провел по сути полный 
матч, показал отличную игру и нет никаких сомнений, что в четвертом матче в 
старте появится именно он. 
Главный вопрос: зачем Спартаку вратарь легионер играющий не лучше 
запасного вратаря?  
Ответ достаточно прост, Гудачек отличный шоумен, и это наверное главная 
причина. Это привлекает болельщиков, а горе вратарь едет на матч-звезд. 
Однако Юлиус занимает легионерское место неоправданно. Его показатели не 
соответствуют ожиданиям. Если Юлиус не начнет играть лучше, то почти 
наверняка по окончанию контракта покинет команду, потому как статистика у него 
не самая лучшая, а Олегу Знарку нужна стена в воротах, в КХЛ таких полно, да 
и в системе самого Спартака много классных вратарей, даже если не Беспалов, 
то как минимум Хомченко.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/hcsmfans/2748774.html 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Вратарь, так и не ставший звездой в КХЛ, все равно уехал в 
Америку (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 7 марта 2020) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  
Победа 
 "Спартак" проигрывал со счетом 0:3, но дожал "Динамо" в овертайме и сократил 
отставание в серии первого раунда плей-офф. Великолепный матч. Вы же 
видите, что для эмоций даже драки не нужны. Шикарный хоккей, в котором 
хозяева показали волю к победе, причем, считаю важным, что они забросили две 
шайбы еще в первом периоде, когда пропустили три. Иные бы клубы завершили 
встречу. 
Но что же случилось с "Динамо"? Нет ничего хуже, чем быстро забивать три 
шайбы сопернику, особенно, если эта команда примерно одного уровня. Трудно 
сохранять концентрацию, трудно заставлять себя идти вперед и дальше, в 
голове появляются мысли, что впереди еще одна игра, силы надо беречь. Хотя 
у игроков Владимира Крикунова было еще много возможностей, чтобы закончить 
встречу. Они и овертайм начали в большинстве, да и по ходу имели численное 
преимущество, ведь соперник им фактически подарил две минуты на розыгрыш, 
снова получив фирменный штраф. Если красно-белые нарушают численный 
состав, то делают это жирно, никаких двойных трактовок не допускают, шесть 
человек далеко в глубине площадки.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/hcsmfans/2748774.html


 

 

Не слишком удачно сыграл Иван Бочаров, который вообще должен был быть 
основным голкипером в серии, но уступил Александру Еременко. Я вспомню три-
четыре момента, когда он спасал команду, но в итоге голкипер пропустил пять 
шайб. Это очень много. Фаворит в серии не поменялся, но мы уже ждем 
воскресенья, чтобы снова посмотреть на шоу. У нас всего три пары из восьми 
("Барыс" и "Металлург" окопы не покидают), надо ценить то, что есть.  
Матч 
 "Сибирь" и "Автомобилист" устали играть малорезультативно и показали 
отличный хоккей в Новосибирске. Правда, спокойно играть в том городе нельзя. 
Болельщикам еще выдали трещетки, но ведь там и без них создают такую 
атмосферу, что не понимаешь, где находишься (я как-то смотрел матч "Сибири" 
от борта и не слышал звонки на телефон, хотя аппарат был у меня в руках). 
Неожиданно команда Николая Заварухина повела уже 3-0 в серии. И это самая 
настоящая сенсация, так как не настолько уж плох "Автомобилист", чтобы 
уступать соседу по турнирной таблице в трех встречах подряд, а в двух из них, 
не забрасывая и двух шайб. У главного тренера екатеринбургского клуба был 
план выпустить вратаря Владимира Галкина, но он не воспользовался этой 
возможностью в пятницу. Стоило бы оставить Коваржа в запасе, дать ему 
отдохнуть. Видно же, что он не в лучшей форме. Кажется, что это станет 
ключевым моментом.  
В "сухую" серию я не верю, но "Автомобилист", вероятно, уже обречен. Якуб не 
проваливает встречу, но и не выручает, а надо именно спасать. И снова большие 
вопросы к нападающим-легионерами. Дэн Секстон активен, но у него 0+0 и 
"минус 3" в этой серии. Два броска во вчерашней встрече - это совершенно не 
то, за что ему платят. Молчит Найджел Доус, а Брукс Мэйсик, набравший 46 
очков в регулярном чемпионате, во время важных матчей виден только в 
итоговом протоколе. Даже непонятно, что теперь делать Мартемьянову. У него 
спросили про мотивирующие речи, но это все уже не работает. Иностранные 
хоккеисты команды ментально не готовы умирать на льду.  
Отъезд 
Вратарь Иван Налимов отправился за океан, в ближайшее время он подпишет 
контракт с "Рокфордом" и остаток сезона проведет в АХЛ. До конца регулярного 
чемпионата фарм-клубу "Чикаго" предстоит провести десять матчей, вряд ли 
Ивана выпустят ближайшей ночью против "волков", а вот уже через шесть дней 
он способен сыграть за команду. Налимов, как вы помните, стал автором очень 
большого скандала, когда, находясь в "Адмирале" во время сборов, "получил" 
травму и вдруг появился в выставочном матче за "Чикаго" в НХЛ. После этого 
даже приняли какое-то правило, согласно которому такое не должно 
повторяться, но, кажется, Владимир Брюквин все равно его нарушил пусть и при 
других обстоятельствах. 
Ладно, это неважно. Налимов хочет играть за океаном, но впервые он едет туда, 
не имея никаких обязательств перед другими командами. Он не принадлежит 
никому, СКА больше не может распоряжаться судьбой голкипера, а последний 
сезон в "Сочи" получился у него не таким уж хорошим, чтобы была россыпь 
предложений из КХЛ. Для Налимова отъезд, пусть даже в автобусную лигу - 
возможность пресловутой перезагрузки карьеры. Если не получится сейчас (и в 
следующем сезоне), то уже все, не избавиться от имиджа нестабильного 
вратаря, пропускающего ужасные шайбы. Правда, Ивану уже 25 лет, не слишком 
ли поздно меняться? Впрочем, у вратарей обычно к этому времени еще может 
быть 8-10 лет неплохой карьеры. Вдруг все получится. Парень он неплохой и не 
стал психопатом даже после того, как у него что-то не получалось в карьере. 



 

 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/obzor-pley-off-khl-spartak-dinamo-5-
4-b-vratar-ivan-nalimov-uehal-v-ahl-1650131/ 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: судейство 
 

Департамент судейства разъясняет эпизоды матчей 7 марта 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 7 марта 2020) 
Департамент судейства КХЛ разъясняет эпизоды матчей игрового дня.  
Салават Юлаев - Авангард  
На 20-й минуте после броска по воротам, произведенного игроком команды 
"Салават Юлаев" Александром Бурмистровым (№69), главный cудья 
инициировал видеопросмотр на пересечение шайбой линии ворот. В результате 
видеопросмотра определено: шайба полностью не пересекла линию ворот. Нет 
гола.  
Витязь - СКА  
На 1-й минуте после взятия ворот, произведенного игроком команды СКА 
Антоном Беловым (№77), Главный тренер команды "Витязь" взял запрос на 
блокировку вратаря перед взятием ворот. В результате видеопросмотра 
определено: контакт с вратарем произошел по вине защитника. Хороший гол.  
Локомотив - Йокерит  
На 54-й минуте после взятия ворот, произведенного игроком команды "Йокерит" 
Петером Регином (№93), главный тренер команды "Локомотив" взял запрос на 
блокировку вратаря перед взятием ворот. В результате видеопросмотра 
определено: была борьба с вратарем за свободную шайбу в площади ворот, и 
атакующий игрок не повлиял на способность вратаря защищать ворота. Хороший 
гол.  

https://www.khl.ru/news/2020/03/07/467086.html 

К заголовкам сообщений 

СДК 
 

КХЛ оштрафовала нападающего "Салавата" Жаркова, который пнул 
соперника коньком (Чемпионат.com, Москва, 7 марта 2020) 
Спортивно-дисциплинарный комитет рассмотрел эпизод, который произошел на 
26-й минуте третьего матча серии плей-офф Кубка Гагарина "Салават Юлаев" - 
"Авангард".  
Форвард "Салавата" Владимир Жарков после остановки игры пнул лежавшего на 
льду игрока соперника Сергея Шумакова.  
"На основании представленных материалов принято решение наложить на 
нападающего "Салавата Юлаева" Владимира Жаркова наказание по п.1.18. 
статьи 27 Дисциплинарного регламента КХЛ, подвергнуть денежному штрафу", - 
говорится в сообщении пресс-службы Континентальной хоккейной лиги. 
Напомним, "Салават Юлаев" на домашней площадке победил "Авангард" со 
счетом 6:3 в третьем матче первого раунда плей-офф Кубка Гагарина. Счет в 
серии стал 2-1 в пользу уфимцев.  

https://www.championat.com/hockey/news-3989483-khl-oshtrafovala-
napadajuschego-salavata-zharkova-kotoryj-pnul-sopernika-konkom.html 

Похожие сообщения (4): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 7 марта 2020 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/obzor-pley-off-khl-spartak-dinamo-5-4-b-vratar-ivan-nalimov-uehal-v-ahl-1650131/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/obzor-pley-off-khl-spartak-dinamo-5-4-b-vratar-ivan-nalimov-uehal-v-ahl-1650131/
https://www.khl.ru/news/2020/03/07/467086.html
https://www.championat.com/hockey/news-3989483-khl-oshtrafovala-napadajuschego-salavata-zharkova-kotoryj-pnul-sopernika-konkom.html
https://www.championat.com/hockey/news-3989483-khl-oshtrafovala-napadajuschego-salavata-zharkova-kotoryj-pnul-sopernika-konkom.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/252735


 

 

• Sports.ru, Москва, 7 марта 2020 

К заголовкам сообщений 

 
Молодежная хоккейная Лига 

(основные новости) 
 
Регулярный чемпионат Париматч МХЛ: итоги (Молодежная хоккейная лига 
(mhl.khl.ru), Москва, 7 марта 2020) 
7 марта завершился первый этап Париматч Чемпионата Молодежной хоккейной 
лиги - Первенства России по хоккею среди юниоров до 21 года сезона 2019/2020. 
Стали известны пары команд, которые сыграют друг с другом в первом раунде 
серии плей-офф.  
Победителем Западной конференции стал "СКА-1946" из Санкт-Петербурга. 
Армейцы в третий раз в своей истории стали первыми на Западе.  
Первое место на Востоке впервые в своей истории занял "Толпар" из Уфы.  
Матчи 1/8 и 1/4 финала Париматч Чемпионата МХЛ проходят в своих 
конференциях. Команда, занявшая более высокое место, начинает серию на 
своей площадке.  
Серии 1/8, 1/4, 1/2 финала плей-офф проводятся до трех побед. Максимальное 
количество матчей - пять. Первые два и, в случае необходимости, пятый матч 
проводятся на площадке команды, располагающейся на более высокой строчке 
таблицы.  
Для серии матчей 1/2 финала плей-офф пары команд-участниц определяются по 
следующему принципу: команда конференции "Запад", занявшая более высокое 
место, играет с командой конференции "Восток", занявшей более низкое место. 
Вторую пару составляют две другие команды-участницы; победители серий 1/2 
финала разыгрывают между собой звание Чемпиона МХЛ, обладателя Кубка 
Харламова и золотые медали 11-го сезона. 
Серия матчей финала Чемпионата проводится до четырех побед, максимальное 
количество матчей - семь. Первые два матча и, в случае необходимости, пятый 
и седьмой матчи проводятся на площадке команды, располагающейся на более 
высокой строчке таблицы. Победителем становится команда, победившая в 
четырех матчах серии. Матчи за третье место между двумя проигравшими в 
полуфиналах командами не проводятся, оба коллектива получат бронзовые 
награды. 
Пары 1/8 финала  
Конференция "Запад":  
 1. "СКА-1946" (Санкт-Петербург) - 8. МХК "Спартак" (Москва) 
 2. "Локо" (Ярославль) - 7. ХК "Рига" (Рига) 
 3. "Красная Армия" (Москва) - 6. МХК "Динамо" (Москва) 
 4. МХК "Динамо СПб" (Санкт-Петербург) - 5. "Алмаз" (Череповец) 
Конференция "Восток":  
 1. "Толпар" (Уфа) - 8. "Стальные Лисы" (Магнитогорск) 
 2. "Омские Ястребы" (Омск) - 7. "Мамонты Югры" (Ханты-Мансийск) 
 3. "Ирбис" (Казань) - 6. "Сибирские Снайперы" (Новосибирская область) 
 4. "Авто" (Екатеринбург) - 5. "Белые Медведи" (Челябинск) 
Серии плей-офф первого раунда стартуют 9 марта четырьмя матчами Восточной 
конференции. Запад начинает днем позже, 10 марта.  

https://mhl.khl.ru/news/1/989121/ 

К заголовкам сообщений 
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Федерация хоккея России 
 

"Красная Машина" пришла в Высшую лигу, но не в Новокузнецк (Sport-42.ru, 
Новокузнецк, 7 марта 2020) 
Федерация хоккея России продолжает продвигать и внедрять в хоккейные школы 
Национальную программу подготовки хоккеистов "Красная Машина". Теперь и 
Высшая хоккейная лига со своим внушительным ресурсом подключилась к этому 
процессу, чтобы помочь ФХР улучшать и популяризировать отечественный 
хоккей. 
То, что "Красная Машина" пришла в ВХЛ - вполне ожидаемо и логично. Прямо 
сейчас в лиге - 34 клуба из четырех стран. Возможностей много, потому ФХР не 
преминула воспользоваться просторами такой уникальной базы. Помимо того, 
что каждый год число участников чемпионата увеличивается, теперь федерация 
подключила ВХЛ к внедрению программы "Красная Машина" в хоккейные школы 
страны. Так что лига стала новым двигателем уникальной программы и бренда. 
Ташкент как новый-старый форпост хоккея 
Разговоры о возрождении в Узбекистане профессиональной команды, которая 
должна играть на высоком уровне, ходили давно. Главное - в Ташкенте был 
реальный интерес вернуться на хоккейную карту. Что в итоге и произошло. Сезон 
2019/20 стал для узбекистанской команды дебютным. И, надо сказать, удачным 
- выход в плей-офф ВХЛ в первый год своего существования говорит сам за себя. 
А прямо сейчас "Хумо" - один из самых ярких медийных проектов среди клубов 
ВХЛ. 
Неудивительно, что ФХР именно с Ташкента начала продвижение "Красной 
Машины" в рамках ВХЛ. 
 - ФХР внимательно следит за хоккеем в Узбекистане, благо, здесь отличные 
хоккейные традиции, - отметил советник первого вице-президента ФХР 
Владимир Шалаев. - Мы готовы делиться программой "Красная Машина" со 
всеми, кто готов развивать хоккей. Уверены, что именно Ташкент может стать 
центром развития хоккея в Азии. И для этого здесь все есть: инфраструктура, 
отличная арена, собран профессиональный менеджмент. Отрадно, что здесь на 
самом высоком уровне уделяется внимание хоккейным вопросам, а мы готовы 
помогать. 
О многом говорит и внимание руководства бывшей союзной республики к хоккею. 
Главное в этом вопросе - ориентир на российскую школу. А теперь и на "Красную 
Машину". 
Европа - Азия 
Не менее важными и значимыми стали презентации программы и бренда в 
других городах ВХЛ. Потому что каждый город и хоккейный клуб - традиции, 
десятки профессиональных тренеров и сотни юных хоккеистов. 
Неудивительно, что следующим этапом развития бренда стала презентация в 
Тольятти, городе, где хоккей любят и чтут, а болельщики всегда заполняют 
трибуны. Поэтому и бренд, и программа воспринимаются здесь на "ура". 
В Пензе, Кургане, Тюмени болельщики традиционно голосуют за хоккей высокой 
посещаемостью. А внимание соответственно к "Дизелю", "Зауралью", "Рубину" в 
своих городах на хорошем уровне. Обязательно скажем и про Караганду, где 
состоялся очередной этап презентации. Но далеко не последний. Казахстан 
давно считается хоккейным краем и в этом направлении находится в интеграции 
с Россией: один клуб в КХЛ и три в ВХЛ. 
Теперь эти точки на карте объединила и "Красная Машина". В городах, где 
играют команды Высшей хоккейной лиги, одна за другой проводятся промоакции. 
ФХР вместе со своим детищем - Национальной программой подготовки 



 

 

хоккеистов "Красная Машина" - приносит свежий взгляд на хоккей и его развитие, 
а также является новым информационным поводом для всех: клубов, 
болельщиков, журналистов. География презентаций демонстрирует, что 
возможности у хоккейной системы по внедрению программы и продвижению 
новых хоккейных продуктов практически безграничны. 
"Красная Машина" продолжает движение 
Клубами ВХЛ работа Федерации хоккея России по продвижению программы и 
бренда не ограничиваются. Хотя впереди новые города и клубы Высшей 
хоккейной лиги, мест, где в ближайшее время припаркуется "Красная Машина", 
гораздо больше. До мая будут проведены презентации программы и мастер-
классы в Перми, Новосибирске и Красноярске, Мурманске и Норильске, 
Новомосковске, Воронеже, Тамбове. 
"Красная Машина" способна и уже сейчас дает новый импульс в развитии 
отечественного хоккея. В юниорских и молодежной сборных хоккеисты 
тренируются по основам национальной программы подготовки. Теперь этот 
знакомый всем бренд осваивает новые просторы и страны.  

https://sport-42.ru/news/detail/krasnaya-mashina-prishla-v-vysshuyu-ligu-no-ne-v-
novokuznetsk/ 

К заголовкам сообщений 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Максим Третьяк о КХЛ: "Раз не закрепился, значит, надо работать еще 
лучше" (Sports.ru, Москва, 7 марта 2020) 
Вратарь "Звезды" Максим Третьяк рассказал о своем опыте выступлений в КХЛ.  
- Почему в вышке больше напряженных игр первого раунда плей-офф, чем в 
КХЛ?  
- Все играют, все хотят победить. Равнодушных здесь нет. Люди живут хоккеем, 
и никто не хочет проиграть, потому что все здесь мужчины. Поэтому я считаю, 
что раз уж вы вышли в плей-офф, то уже нет первых, последних или средних 
команд. Все одинаковые, и каждый может обыграть каждого. Вы это могли 
увидеть на примере противостояния нашей команды с Усть-Каменогорском.  
- Почему у вас пока не получается закрепиться в КХЛ?  
- Трудно сказать. Значит в чем-то еще надо улучшать свои действия. Хотя, когда 
выступал за "Адмирал", считаю, что проводил не самые плохие матчи. В этом 
сезоне прошел целую предсезонку в Риге, был в команде в начале регулярного 
чемпионата и сыграл один матч, но раз в итоге не закрепился, значит, надо 
работать еще лучше и доказывать свой уровень. Сейчас пытаюсь это сделать на 
уровне ВХЛ, стремлюсь приносить пользу команде и побороться с ней за трофей. 
- Следили за историей с заливщиком льда на домашней арене "Торонто", 
вставшим в ворота "Каролины"?  
- Да, видел. Прикольно получилось. Очень необычная история - человек, который 
не играл на профессиональном уровне, вышел на лед и помог своей команде 
выиграть. Думаю, для него это стало ярким моментом и точно одним из самых 
приятных в жизни. Что тут сказать? Классно, что так иногда случается. А мужик 
молодец, что справился, - сказал Третьяк.  

https://www.sports.ru/hockey/1084019825.html 

К заголовкам сообщений 

Разное 

https://sport-42.ru/news/detail/krasnaya-mashina-prishla-v-vysshuyu-ligu-no-ne-v-novokuznetsk/
https://sport-42.ru/news/detail/krasnaya-mashina-prishla-v-vysshuyu-ligu-no-ne-v-novokuznetsk/
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Герман Грач: "Однажды я спас чемпионский кубок "Салавата Юлаева" 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 7 марта 2020) 
Гостем традиционной рубрики VIP-болельщик стал один из ведущих российских 
исполнителей шансона Герман Грач. Он является дипломантом международного 
фестиваля эстрадной песни "Славянский базар", обладателем премий 
"Гардемарины эстрады" и "Шлягер".  
Герман мечтал о карьере певца с самого детства и цели своей достиг. Но у него 
было еще одно большое желание - стать профессиональным хоккеистом... В 
интервью Грач рассказал о том, что помешало осуществиться его мечте, как 
однажды он выручил Игоря Григоренко и почему передумал писать песню о 
хоккее.  
 "Самый ярый поклонник моего творчества - Михаил Анисин"  
- Спорт я люблю с самого детства. Как и все дети 70-х. В те времена у нас не 
было компьютеров и гаджетов, - вспоминает Герман. - Все развлечения были на 
улице, на детских площадках... Хоккей, футбол и другие подвижные игры. Отец 
впервые поставил меня на коньки, когда я учился в 1 классе. У нас при ЖЭКе 
создавали команды всех возрастов. Я играл за одну из них. Какие-то организации 
плотно занимались развитием детского спорта. Мы были обеспечены даже 
формой и выступали на хорошо всем известной "Золотой шайбе".  
- Знаете, что этот турнир существует до сих пор?  
- Да. "Золотая шайба" - это просто здорово! Ребята могут сделать первый шаг, 
проявить себя, и возможно в будущем кто-нибудь из них станет 
профессиональным хоккеистом. У меня тоже такое желание возникало. 
Пробовал себя в разных видах спорта, но все же самым любимым был и остается 
хоккей. Помню, как многие ребята, которые играли на "Золотой шайбе", ездили 
на просмотры, хотели попасть в профессиональные детские спортивные школы. 
Я тоже однажды решился. Отправились мы в "Динамо" впятером. В итоге, взяли 
лишь одного мальчика, остальным сказали: "Готовьтесь лучше"!  
- Расстроились?  
- Конечно. Но зато мне предложили позаниматься в "Динамо" конькобежным 
спортом. Какое-то время я им тоже увлекался. И еще велоспортом. Но при этом 
хоккей не бросал. Продолжал играть за дворовую команду. Я всегда очень хотел 
быть подтянутым, крепким и развитым физически. Готовил себя к службе в 
армии, хотел попасть в хорошие войска, и, скажем так, быть там не последним 
человеком. Уже после службы начал плотно заниматься творчеством, но и о 
хоккее не забывал - катался с друзьями на "Вымпеле" в Новогирееве, потом еще 
и в других дворцах спорта, в разных командах. И на тот момент у меня уже были 
друзья - профессиональные хоккеисты...  
Много лет назад на отдыхе в Турции познакомился с Игорем Григоренко. Весьма 
забавная история. Игорь до сих пор ее рассказывает. В какой-то момент ему 
понадобились наличные деньги. Он услышал, что я говорю по-русски, подошел 
и напрямую спросил, не могу ли ему их одолжить. Я, конечно, выручил. С тех пор 
и общаемся (улыбается). Тогда Игорь играл в "Ладе". Однажды он пригласил 
меня на мероприятие, где я познакомился с Сашей Бутурлиным и Васей 
Кошечкиным. Благодаря Игорю друзей в хоккейном мире стало еще больше. Я 
по возможности прилетал в Тольятти за них поболеть, или они звали на какие-
нибудь торжества. Потом, когда Игорь перешел в "Салават Юлаев", я стал 
летать уже в Уфу, ходил на матчи. Подружился с Андреем Кутейкиным, 
Константином Кольцовым, Александром Еременко, Дмитрием Тарасовым... 
Давно дружу с Александром Бойковым. Когда ребята меняли клубы, я начинал 
переживать уже за другие команды и там появлялись друзья-товарищи. К 



 

 

сожалению, многие из них уже закончили профессиональную карьеру. Кто-то 
стал тренером, кто-то работает в других областях.  
- Кто самый ярый поклонник вашего творчества?  
- Михаил Анисин. С ним меня познакомил Дмитрий Тарасов. Они играли вместе 
в "Сибири". Выяснилось, что Мишка - мой самый настоящий фанат: слушал все 
песни, знал их наизусть и очень просил Тарасова познакомить его со мной, зная 
о том, что мы дружим. У Анисина были такие планы... Предлагал записать 
композицию в тандеме, и даже альбом. В общем, он - большой молодец, очень 
творческий, но с непростым характером, который, к сожалению, мешает 
профессиональной карьере.  
- А каковы ваши успехи в хоккее на сегодняшний день?  
- Думаю, что мое мастерство каким было, таким и осталось. В команду "КомАр" 
приходят люди, которые вообще не умеют кататься. У меня хоть какие-то навыки 
есть. Но в любом случае никто из любителей, конечно же, никогда не сможет 
играть так, как профессиональные хоккеисты. Для этого надо было ежедневно 
заниматься с самого детства, и не только на льду, но и в зале, и на земле, кроме 
того, серьезно следить за другими вещами, например, соблюдать диету. Здесь 
мы, артисты, кстати, схожи с хоккеистами. Я на сцене должен выглядеть так, 
чтобы зрителю было приятно смотреть. Поэтому, никогда не объедаюсь.  
- Как вы стали играть за команду артистов?  
- На одном конкурсе сидел в жюри вместе с Александром Морозовым - 
основателем "КомАра". Он и пригласил. Я с большим удовольствием 
предложение принял. Стараюсь тренировки не пропускать и матчи, конечно, 
тоже. Недавно, кстати, сыграли на Красной площади. Только не в хоккей с 
шайбой, а с мячом. Это уже не первый наш опыт.  
"За "Спартак" болею с детства"  
- Насколько я знаю, вы родились в Сокольниках. Наверное, поэтому болеете за 
"Спартак"?  
- Конечно. С самого детства. Моя мама занималась синхронным плаванием в 
"Спартаке". Два ее родных брата играли в футбол тоже за красно-белых. А отец 
всегда переживал за ЦСКА. Какое-то время я никак не мог определиться - какой 
клуб выбрать. Просто нравилось смотреть интересный хоккей. Но со временем 
все же выбрал "Спартак".  
Очень любил ходить в ДС "Сокольники" - в тот добрый, старенький, чудесный 
дворец, где было уютно, как дома. Причем не только на хоккей, но и на массовые 
катания. Жаль, что "Спартак" там больше не выступает. Но во всем надо 
стараться искать плюсы. Зато теперешняя домашняя арена команды позволяет 
вместить много зрителей.  
Нахлынули сейчас воспоминания... Помню, как приводил в "Сокольники" на 
хоккейные матчи моих друзей из разных видов спорта - футболиста, чемпиона 
России Дмитрия Лоськова, чемпиона мира по боям без правил по версии WTKF 
Сергея Харитонова. У него, кстати, 23 февраля был бой, который транслировали 
по телевидению. Он выходил на него под мою песню.  
- Кстати, как вы относитесь к силовому хоккею?  
- Я - не тафгай. Драться на льду - не мое, но нравится смотреть такой хоккей со 
стороны. Только главное, чтобы все обходилось без травм. За ребят всегда 
переживаю. Приходят ли они на мои концерты? При возможности - конечно. 
Чаще в межсезонье. Ведь когда идет регулярный чемпионат, график игр очень 
плотный. У меня недавно был день рождения, исполнилось 50 лет. Отмечал в 
Уфе. Поздравили, послушали и попели мои песни Игорь Волков, Руслан 
Нуртдинов и Игорь Григоренко. Спасибо им!  
"Знарок - мой самый любимый тренер"  



 

 

- Как можете оценить игру "Спартака" в нынешнем сезоне?  
- Красно-белые и в том году выглядели неплохо, а сейчас - еще лучше! То, что 
команда вышла в плей-офф - уже шикарно! Очень нравится то, что в "Спартаке" 
сейчас играют много ребят, с которыми я общался и раньше: Артем Федоров, 
Дмитрий Вишневский, Ансель Галимов, Каспарс Даугавиньш, Денис Кокарев... И, 
конечно, радует то, что руководит "Спартаком" мой любимый тренер Олег 
Валерьевич Знарок. У него мощнейшая харизма. Считаю его лучшим 
наставником на сегодняшний день. Мне кажется стиль, который есть сейчас у 
"Спартака", был и у динамовцев, и в национальной команде, когда ими руководил 
Знарок. Как у музыкантов есть определенный почерк, так и у него. И еще Знарок 
отличный психолог, умеет правильно настроить. Ведь профессиональные 
хоккеисты научились всему еще в детских спортивных школах. Им познавать уже 
нечего. Главное - подход.  
И еще раньше мне очень импонировала игра "Салавата Юлаева", когда эту 
команду тренировал Сергей Михайлович Михалев. Обожаю хоккей открытый, 
активный. Вспоминается крылатое выражение о футбольной сборной Бразилии: 
"вы нам забьете, сколько сможете, а мы вам - сколько захотим".  
- С Михалевым вы были лично знакомы?  
- Конечно. Очень хорошо с ним общались и дружили. Он был замечательным 
человеком и тренером. Я часто приезжал в Уфу и, кстати, был там, когда 
разыгрывался последний чемпионат России, еще до КХЛ. Помню, после 
чемпионства "Салавата Юлаева" возникла одна смешная ситуация. Ребята 
настолько были рады победе, что забыли кубок на улице возле автобуса, а я 
заметил и спас его. Он оказался тяжеленным. Замучился тащить его во дворец 
спорта на третий этаж, где проходило торжество в честь чемпионства.  
- Сейчас в разгаре плей-офф КХЛ. Следите за матчами?  
- Конечно. Очень надеялся, что "Спартак" возьмет у "Динамо" хотя бы один из 
двух первых матчей. Не получилось. Побеждать в гостях всегда тяжело. Считай, 
что на площадке у команды хозяев есть еще один хоккеист. Но то, что "Спартаку" 
удалось сделать в третьем матче - просто феноменально. В плей-офф отыграть 
три шайбы... Как тут не вспомнить еще раз об умении Знарка настраивать 
команду! Думаю, теперь серия станет еще интересней. Ну а если "Спартак" не 
пройдет дальше - буду продолжать переживать за "Салават Юлаев". Опять же в 
случае его выхода в следующий раунд. В общем, плей-офф как всегда 
заставляет нервничать, переживать, болеть. Но болеть, конечно, в хорошем 
смысле слова.  
"Хоккейный гимн у нуже есть"  
- У вас никогда не возникало желания написать хоккейную песню?  
- Да. Очень хотел. И даже однажды родилась идея создать хоккейный гимн 
"КомАра" и были уже какие-то наброски - стихи и музыка. Отправлял их 
Александру Морозову. В итоге мы сошлись на том, что песню "В хоккей играют 
настоящие мужчины" не переплюнуть. Это самый крутой гимн хоккея. Не вижу 
смысла делать другой.  
- Как вы, кстати, можете оценить музыкальное сопровождение, которое есть на 
матчах КХЛ?  
- Диджеи, работающие на играх, подбирают музыку эмоциональную и с юморком. 
Мне очень по душе. Они - большие молодцы.  
Как часто смотрю матчи Континентальной хоккейной лиги? При любой 
возможности. У меня единственный канал, который включен на телевизоре - КХЛ 
ТВ. Либо читаю все новости на сайте нашей лиги. И я, кстати, очень рад тому, 
что президентом КХЛ стал Алексей Морозов. Я с ним знаком. Даже однажды 



 

 

выступал на его дне рождения. Он тогда вместе с Данисом Зариповым играл в 
казанском "Ак Барсе", но торжество отмечал в Москве.  
Думаю, что на новой должности у него все получится. Проявил ведь себя уже в 
качестве директора Молодежной хоккейной лиги. Опыт работы чиновника имеет. 
И мы все знаем, каким Алексей был классным спортсменом. Как говорится, 
талантливый человек талантлив во всем.  

https://www.khl.ru/news/2020/03/07/467044.html 
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